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№ 23 ПОТЗТ) Суббота, 2  февраля 1957 года. Цена 20  коп.

З А Я В Л Е Н И Е
О переговорах между делегациями Коммунистической партии 
Советского Союза и Коммунистической партии Чехословакии

29 и 31 января 1957 г. состоялись переговоры между делегациями Коммуни
стической партии Советского Союза и Коммунистической партии Чехословакии.

От КПСС в переговорах приняли участие Первый секретарь ЦК КПСС 
т. Н. С. Хрущев, члены Президиума ЦК КПСС тт. Н. А. Булганин, К. Е. Вороши
лов, А. И. Микоян, В. М. Молотов, М. 3. Сабуров, М. А. Суслов, кандидаты в члены 
Президиума ЦК КПСС тт. Л. И. Брежнев, Е. А. Фурцева, Н. М. Шверник, секретари 
ЦК КПСС тт. А. Б. Аристов, Н. И. Беляев, П. Н. Поспелов и член ЦК КПСС 
т. Б. Н. Пономарев.

От Коммунистической партии Чехословакии в переговорах участвовали Первый 
секретарь ЦК КПЧ т. А. Новотный, члены Политбюро ЦК КПЧ тт. А. Запотоцкий, 
В. Широкий, В. Конецкий, кандидат в члены Политбюро ЦК КПЧ т. 0. Шимунек, 
секретарь ЦК КПЧ т. И. Гендрих, члены ЦК КПЧ тт. В. Давид, В. Коуцкий и 
Г. Стрехай, зав. отделом пропаганды и агитации ПК КПЧ т. В. Славик.

Делегации КПСС и КПЧ обменялись взаимной информацией о положении в 
своих партиях и обсудили вопросы, связанные с дальнейшим развитием братских 
взаи.моотношений между двумя партиями, а также актуальные вопросы международ
ного положения и международного рабочего движения.

Переговоры, проходившие в сердечной и дружеской обстановке, показали пол
ное единство мнений представителей обеих партий по всем обсуждавшимся вопросам.

Было_̂  отмечено, что КПСС и КПЧ добились крупных успехов в деле руковод
ства хозяйственным и культурным строительством в своих странах, в устранении 
и.мевшихся недостатков в практике партийного руководства, 6 развертывании твор
ческой инициативы масс, в сплочении чехословацких и советских трудящихся, всех 
народов и национальностей СССР и Чехословакии в борьбе за построение социализ
ма и коммунизма, за сохранение и укрепление мира между народами.

Участники встречи подчеркнули выдающуюся роль в обеспечении этих успехов 
истощческпх решений XX съезда КПСС и решений Июньской конференции Компар
тии Чехословакии 1956 года, а также тех .мероприятий, которые были осуществле
ны обеими партиями в духе этих решений.

Было также отмечено, что в период фашистского мятежа в Венгрии, когда 
империалисты рассчитывали на изоляцию Венгрии от социалистического лагеря и 
на организацию контрреволюционных провокаций в странах народной демократии, 
социалистические страны, руководствуясь принципами пролетарского интернацио
нализма, ■ оказали единодушную поддержку революционным силам венгерского на
рода, а народы этих стран еще теснее сплотились вокруг своих коммунистических 
партий и народных правительств. Советский Союз, оказав Венгерскому Революцион
ному Рабоче-Крестьянскому Правительству по его просьбе помощь в борьбе против 
сил контрреволюции, выполнил свой интернациональный до.тг перед венгерским 
народом, перед всем социалистическим лагерем и международным революционным 
дви^кением и способствовал сохранению и укреплению мира в Европе. Чехословап- 
кий народ, сплоченный вокруг ЦК КПЧ и Правительства, проявил в эти дни рево
люционное единство, высокую политическую зрелость и непоколебимую верность 
делу социализма и международной солидарности трудящихся. Такая позиция чехо
словацких трудящихся, возглавленных Компавтией и сплоченных в Национальном 
фронте, явилась большой помощью и поддержкой здоровым, революционным силам 
венгерского народа в их борьбе против контрреволюции.

Представители КПСС и КПЧ отчгетили, что наступившее в последнее время 
обострение международной напряженности, В1Ызванное агрессивными действиями 
империалистических государств, прежде всего США, Англии и Франции, требует от 
коммунистических и рабочих партий повышения бдительности к проискам импе
риалистов, требует усиления борьбы за сохранение и упрочение мира. Участники 
встречи заявили, что их партии будут принимать в этом отношении все необходи
мые меры.

Делегации КПСС и КПЧ считают необходимым обратить особое внимание на 
серьезною угрозу делу мира и безопасности, усиливающуюся в связи с проводимыми 
империалистическими кругами мероприятиями по ускоренной ремилитаризации За
падной Германии. Народы Советского Союза и Чехословацкой Республики, которым 
пришлось вести тяжелую и кровопролитную борьбу против германского зчилита- 
ризма, не могут не испытывать глубокого беспокойства в связи с такими действия
ми империалистов, как восстановление вермахта, вооружение западногерманской 
армии оружием массового уничтожения, выдвижение бывших гитлеровских генера
лов и офицеров на руководящие посты в войсках агрессивного Североатлантическо
го пакта и т. п. Обе партии решительно осуждают проводимое в Западной Германии 
систематическое подавление де.мократических свобод, особенно ярко проявившееся 
в запрещении Коммунистической партии Германии.

КПСС и КПЧ считают, что эти факты заставляют бьпь бдительными миролю
бивые народы как тех стран, которые являются непосредственными соседями Гер
мании, так и всех других государств, заинтересованных в сохранении мира. Обе 
делегации заявляют о своей солидарности со всеми силами, выступающими как в 
Германии, так и в других странах против возрождения германского милитаризма и 
реваншизма, за дело мира и социального прогресса.

В связи с тем, что реакционные империалистические круги усиливают свои 
попытки нарушить единство социалистических стран, внести раскол в международ
ное коммунистическое движение, подорвать непрерывно растущий во всем мире 
авторитет великих идей марксизма-ленинизма, развернуть идеологический поход 
против коммунизма, представители КПСС и КПЧ считают общей обязанностью обеих 
партий вести еще более .упорную борьбу за дальнейшее укрепление боевого един
ства социалистических стран, за сплочение коммунистических и рабочих партий на 
«лнове марксистско-ленинского учения. Обе партии считают необходимьв! неустан

но воспитывать народы своих стран в духе пролетарского интернационализма, спла
чивающего в одну братскую семью народы социалистических стран и связываю
щего их с трудящимися всего мира.

Представители обеих партий считают, что укрепление духа пролетарского 
интернационализма в рядах коммунистических и рабочих партий неотделимо, как 
учит Ленин, от решительной борьбы со всякого рода шатаниями и отходами от это
го испытанного принципа, со скатыванием на националистические и ревизионист
ские позиции, противопоставлением одних народов другим, одних коммунистических 
партий другим компартиям и с распространяемыми в последнее время идеями так 
называемого «национального коммунизма».

Делегации КПСС и КПЧ выражают твердую убежденность в том, что единство 
и сплочение социалистических стран на основе пролетарского интернационализма 
обеспечивают равноправие всех —  больших и малых —  наций и государств, га
рантируют сохранение их суверенитета и независимости, ограждают социалистиче
ские страны от посягательств со стороны империалистического лагеря.

Для дальнейшего укрепления мировой социалистической системы особо важ
ное значение имеет единство взглядов и действий коммунистических и рабочих пар
тий по коренным вопросам строительства социализма. Представители обеих партий 
считают, что столбовая дорога к социализму и к коммунизму для всех стран опре
деляется общими главными закономерностями, установленными марксистско-ленин
ской теорией, при большом разнообразии конкретных форм и методов строительства 
социализма в разных странах, в зависимости от исторических, национальных и 
других особенностей каждой страны.

Опыт и практика социалистического строительства в СССР, Чехословакии, как 
и во всех других социалистических странах, полностью подтвердили правильность 
ленинских положений о роли диктатуры пролетариата в борьбе за построение со
циализма; о первостепенном значении для успеха этой борьбы руководства массами 
со стороны марксистской партии рабочего класса, постоянного укрепления ее идео
логического единства и упрочения ее связи с масса'Ми; о необходтюсти укрепления 
и расширения государственной и общественной социалистической собственности и 
развития экономики на плановой основе; о необходимости непрерывного углубления 
и совершенствования социалистической демократии путем вовлечения широких 
масс в управление государственной и экономической жизнью в. формах, соответст
вующих традициям и условиям каждой страны; о необходимости решительной за
щиты завоеваний социалистической революции от покушений бывших го'сподствую- 
щих и эксплуататорских классов и от посягательств империалистической реакции.

Участники переговоров единодушно отметили, что между Коммунистической 
партией Советского Союза и Коммунистической партией Чехословакии сложились 
нерасторжимые братские отношения, основанные на принципах полного равнопра
вия и взаимного уважения. На всех этапах строительства социализма в СССР и 
Чехословакии между обеими партиями всегда существовало полное взаимопонима
ние, а их взгляды неуклонно совпадали. Братские связи между обеими партиями 
основаны на общей идейной базе, на верности принципам марксизма-ленинизма. 
Отношения между КПСС и КПЧ, сыгравшие решающую роль в установлении брат
ских и дружеских связей, существующих между советским и чехословацким наро
дами, вызывают чувство законного удовлетворения у коммунистов Советского Союза 
и Чехословакии.

Исторический опыт подтверждает, что сложившаяся и укрепившаяся практика 
товарищеского обмена мнениями по важнейшим вопросам как между КПСС и КПЧ, 
так и с другими коммунистическими и рабочими партиями приносит большую поль
зу общему делу строительства социализма и развития международного рабочего 
движения.

Обе делегации вновь подтвердили решимость своих партий и впредь развивать 
и укреплять братские связи между ними. Они считают, что этого требуют как меж
дународные, так II внутренние условия развития их стран.

В этих целях представители обеих партий договорились, что будут приняты 
меры для установления еще более тесных и регулярных контактов между КПСС и 
КПЧ, для расширения взаимной информации и ознакомления с опытом партийной 
работы путем обмена партийными .делегациями, партийными изданиями и в других 
формах, которые будут признаны целесообразными. Будут также приняты меры для 
дальнейшего расширения контактов и обмена опытом между профсоюзными, моло
дежными и другими общественными организациями Советского Союза и, Чехосло
вакии.

Делегации КПСС и КПЧ подчеркнули большое значение встреч представителей 
коммунистических партий, поскольку такие встречи и обмен мнениями способству
ют еще большему укреплению единства между ними. Было решено, что КПСС и 
КПЧ будут практиковать такие встречи по мере необходимости. Вместе с тем.^былп 
подчеркнуты единодушное стремление и готовность обеих партий к дальнейшему 
развитию сот1)удничества и связей со всеми братскими коммунистическими и рабо
чими партиями.

Делегации КПСС! и КПЧ выражают твердую уверенность в том, что антинарод
ные действия империалистической реакции, попытки ослабить единство социали
стических государств получат решительный отпор со стороны народов всех этих 
государств и их коммунистических и рабочих партий, что единство стран социали-,' 
стического лагеря будет еще более укреплено в интересах строительства социализ
ма и коммунизма в этих странах, в интересах борьбы за обеспечение мира и друж
бы между народами.

Москва, 31 января 1957 г.

По поручению делегации 
Коммунистической партии 

Советского Союза 
Первый секретарь ПК КПСС 

Н. ХРУЩЕВ

По поручению делегации 
Коммунистической партии 

Чехословакии
Первый секретарь UK КПЧ 

А. НОВОТНЫЙ

М итинг, посвященный дружбе между народами 
Советского Союза и Чехословацкой Республики

31 января в Москве, в Большом Крем
левском Дворце, состоялся многолюдный 
митинг, посвященный дружбе между на
родами Советского Союза, и Чехословацкой 
Республики.

Митинг открыл председатель исполни
тельного комитета Московского городского 
Совета депутатов трудящихся'Н. И. Боб- 
ровниковт С речами выступили рабочий 
станкостроительного завода им. Орджони
кидзе Г. В. Вдовин, доктор технических 
наук Е. П. Унксов, студентка Московско
го высшего технического училища Э. Н. 
Егорова.

Тепло встреченные участниками митжн. 
га с речами выступили Председатель Пре
зидиума Верховного Совета СССР К. Е. Во
рошилов и Президент Чехословацкой Рес
публики А. Запотоцкий.

Митинг явился новой яркой демонстра
цией нерушимой дружбы между народами 
Советского Союза и Чехословацкой Рес
публики.

%*
В тот же день делегация Чехословац

кой Республики отбыла из Москвы в Пра
гу.

(ТАСС).

Группа членов делегации Всенитайского собрания 
народных представителей во главе с тов. 

Пын ЧШЭН ем— в Моей ее
По пути из Югославии на родину 31 

января в Москву прибыла группа членов 
делегации Всекитайского собрания народ
ных представителей во главе с замести
телем председателя Постоянного комитета 
ВеНП, членом Политбюро ЦЕ Еомпартии 
Китая Пын Чжэнем.

На Внуковском аэродроме гостей встре
чали член Президиума ЦК ЕПСС, секре
тарь ЦК ЕПСС М. А. Суслов, заместитель 
Председателя Президиума Верховного Со
вета СССР А. Сарыев, Председатель Со
вета Национальностей Верховного Совета

СССР В. Т. Лацис, заместитель Председа
теля Совета Национальностей Верховного 
Совета СССР П. Т. Еомаров, председатель 
Комиссии законодательных предположений 
Совета Национальностей Верховного Сове
та СССР М. А. Гедвилас, председатель ис
полкома Моссовета Н. И. Бобровников, 
член ЦК КПСС Б. Н. Пономарев, депутаты 
Верховного Совета СССР и другие лица.

Группу членов делегации ВСНП встре
чали также Посол КНР в СССР Лю Сяо, 
сотрудники Посольства.

(ТАСС).

ПРИЕМ тов. Н. С. ХРУЩЕВЫМ
члена Политбюро, члена Секретариата ЦК 

Коммунистической партии Китая тов. Пын Чжэня
Находящийся в Москве проездом в Пе

кин член Политбюро, член Секретариата 
ЦК Коммунистической партии Китая тов. 
Пын Чжэнь, возглавляющий делегацию 
Всекитайского собрания народных пред
ставителей, посетившую Советский Союз 
и другие социалистические страны Евро
пы, 31 января 1957 г. был принят Пер

вым секретарем ЦК ЕПСС тов. Н. С. Хру
щевым. Состоялась дружескм, товарище
ская беседа.

На беседе присутствовали член ЦК 
ЕПСС т. Б. Н. Пономарев и член ЦЕ Ком
мунистической партии Китая, Посол Ки
тайской Народной Республики в СССР 
т. Лю Сяо.

Отъезд из Москвы группы членов делегации Всекитайского 
собрания народных представителей во главе 

с т . Пын Чжэнем
31 января 1957 г. группа членов де

легации Всекитайского собрания народ
ных представителей (ВСНП), возглавляе- 
—  заместителем председателя Постоянно

го комитета ВСНП, членом Политбюро ЦК 
Коммунистической партии Китая Пын 
Чжэнем, на самолете «ТУ-104» вылетела 
из Москвы на родину. (ТАСС).

НАГРАЖДЕНИЕ НАРОДНОЙ АРТИСТКИ СССР ЯБЛОЧКИНОЙ А. А.
ОРДЕНОМ ЛЕНИНА

МАГНИТОГОРСКИЙ МЕТАЛЛУРГИЧЕСКИЙ 
КОМБИНАТ ИМЕНИ СТАЛИНА

Д и р е к т о р у  к о н б и н а т а  т ов. В О Р О Н О В У
С екрет арю  п арт и й ного  ком и т ет а К П С С  т ов. К О Л О Б О В У
П редседат елю  за во д ск о го  ком и т ет а п роф сою за т ов. Ж И Р К И Н У

Центральный Комитет ЕПСС и Совет Министров СССР поздравляют славный 
коллектив рабочих, инженерно-технических работников и служащих Магнитогор
ского металлургического комбината в связи с 25-летием со дня пуска комбината, 
являющегося одним из ведущих металлургических предприятий страны. Магнито
горский металлургический комбинат за период своего существования сыграл боль
шую роль в укреплении экономического могущества Советского государства.

ЦЕ ЕПСС и Совет Министров СССР выражают уверенность в том, что магни
тогорские металлурги, добившиеся в своей работе высоких технико-экономических 
показателей, и впредь с честью справятся с большими задачами, стоящими перед 
ними в 6-ой пятилетке, по обеспечению народного хозяйства страны металлом.

Первый секретарь 
ЦК КПСС 

Н. ХРУЩЕВ

Председатель Совета 
М ин и стро в  СССР 
Н. БУЛГАНИН

Беседа Н. А. Б У Л Г А Н И Н А  с Премьер- 
Министром Финляндии И.-А. Фагерхольмом

31 января в Москве, в Еремле, состоя
лась беседа Председателя Совета Минист
ров СССР Н. А. Булганина и Первого за
местителя Председателя Совета Министров 
СССР А. И. Микояна с Премьер-Минист
ром Фин.ляндской Республики Е.-А. Фа
герхольмом.

С финской стороны Б беседе приняли 
участие Министр торговли и промышлен
ности Финляндии Е. Елеемола, Чрезвы
чайный и Полномочный Посол Финлянд
ской Республики в СССР Э. А. Вуори, на
чальник Политического отдела Министер
ства иностранных дел Финляндии Р. Эн-

кель и секретарь Премьер-Министра 
Е. Питсинки.

С советской стороны в беседе приняли 
участие Министр внешней торговли 
II. Г. Еабанов, заместители Министра 
иностранных дел СССР Н. С. Патоличев и 
А. В. Захаров, Чрезвычайный и Полно
мочный Посол СССР в Финляндии В. 3. 
Лебедев, заведующий отделом Скандинав
ских стран МИД СССР Е. Е. Родионов.

Состоялся обмен мнениями по вопросам 
дальнейшего развития дружественных 
связей и деловых отношений между двумя 
странами.

Товарищ Л. М. Каганович в Сталинске
СТАЛИНСЕ, 31 января. (ТАСС). Сего

дня из Новосибирска сюда прибыл член 
Президиума ЦЕ ЕПСС, Первый замести
тель Председателя Совета Министров 
СССР тов. Л. М. Еаганович. Он посетил 
Еузнецкий цементный зрод , подробно 
ознакомился с его работой, провел сове
щание с руководителями этого предприя
тия, присутствовал на собрании заводско
го партийно-хозяйственного и профсоюз
ного актива. Выступив здесь с речью, 
тов. Еаганович остановился на решениях 
декабрьского Пленума ЦЕ ЕПСС.

Во второй половине дня Л. М. Еагано
вич побывал на металлургическом комби
нате. Он осмотрел прокатные цехи, при

сутствовал на выпуске очередной плавки 
чугуна на первой доменной печи, беседо
вал с рабочими, руководителями цехов и 
завода.

В городском театре состоялся митинг, 
посвященный присуждению кузнецким 
металлургам переходящего Ерасного зна
мени Совета Министров СССР за работу в 
четвертом квартале прошлого года. Това
рищ Еаганович выступил на митинге с 
речью, в которой поздравил коллектив 
Еузнецкого комбината с высокой оценкой 
его работы, рассказал о международном и 
внутреннем положении страны, призвал 
сибирских металлургов давать Родине 
больше чугуна, стали и проката.

Н о в Ь е pa6om bi си би р ск и х  ученЫ х
НОВОСИБИРСЕ. 30 января. JTACC). 

Еоллектив ученых , Западно-Сибирского 
филиала Академии наук СССР в этом го
ду ведет изучение 35 крупных проблем, 
связанных с развитием производительных 
сил восточных районов страны.

Заместитель председателя президиума 
филиала тов. Савкпн в беседе с коррес
пондентом ТАСС рассказал:

—  Одной из главных проблем, которой 
занимаются новосибирские ученые во вто
ром году шестой пятилетки, является 
проблема развития энергетики Сибири. В 
лаборатории электроэнергетических си
стем под руководством профессора доктора 
технических наук В. Е. Щербакова раз
рабатываются научные основы создания 
единой энергетической системы Сибири, 
которая объединит' гидростанции Оби, 
Енисея, Ангары, тепловые электроцентра- 
.ли Кузбасса.

Сейчас решаются во'просы, связанные 
с переброской электроэнергии на расстоя
ния в несколько тысяч километров. Уче
ным приходится сталкиваться со множе
ством нерешенных вопросов, т. к. в ми
ровой электротехнике нет примеров по
добных перебросок энергии.

Для решения этих задач лаборатории 
оснащаются новейшим оборудованием. 
Монтируются электродинамическая модель 
действующих и строящихся станций и 
систем; модель сверхдальних лгаий пере
дач; получен и смонтирован электриче
ский расчетный стол —  второй в СССР 
по своей технической мощности.

Среди других работ транспортно-энер
гетического института большой интерес 
представляет пред.ложенный лабораторией 
теплотехники под руководством кандидата 
технических наук И. А. Яворского новый 
способ энерготехнологического использо
вания топлива. Уже получены результа
ты, которые позволяют строить ТЭП, где 
при равной мощности расход топлива бу

дет вдвое меньше, чем на обычных стан
циях. Одновременно эти станции смогут 
давать газ для бытовых нужд, по цене в 
полтора раза меньшей, чем дают спе
циальные газовые заводы.

Сибирские геологи продолжат исследо
вания Зана,дно-Сибирской низменности на 
газо- и нефтеносность. Теперь уже не 
вызывает сомнений наличие этих полез
ных ископаемых на огромных пространст
вах за Уралом. Теоретические прогнозы и 
исследованш! предыдущих лет подтверж
дены геофизическими данньвш.

Несколько лабораторий горногеологиче
ского и химико-металлургического инсти
тутов решают комплексно проблему даль
нейшего расширения сырьевой базы си
бирской металлургии. Ве.дется разведка 
новых месторождений уг.тя и руд. созда
ются новые системы угледобычи, бурения 
крепких пород, обогащения руд, коксова- 
нпя углей и т. л, В лаборатории бурения 
кандидатом технических наук Б. В. Суд- 
нишниковым создано несколько высоко
производительных бурильных агрегатов, 
которые могут работать и в шахтах и на 
открытых месторождениях. Производи
тельность агрегата БА-100 в четыре —  
пять раз выше, чем у других машин та
кого типа.

В биологическом институте большое 
значение придается вопросам повышения 
плодородия целинных земель, теоретиче
ским исследованиям по системе Т. С. 
Мальцева.

Группа биологов изучает дно и берега 
Новосибирского моря, которое нынешней 
весной образуется между Бердском и Еам- 
нем-на-Оби. При участии ученых решают
ся вопросы разведения рыб, создания ле
сов на берегах и т. д.

В п.тан работы наших институтов во 
втором году шестой пятилетки включено 
свыше семидесяти тем. Из этого числа 
более сорока гем были начаты в преды
дущие годы и около 25 —  новые.

МЕСЯЧНЫЙ ПЛАН ВЫПОЛНЕН ДОСРОЧНО
Еоллектив лесопильного цеха Асянов- 

ского лесозавода еще 22 января выпол
нил месячный план по выпуску пилома
териалов. Высоких показателей добились 
смены, которыми руководят тт. Еитаев и

Са1вицкий. Рамщики тт. Гусев и Новиц
кий ежедневно перевыполняют нормы 
выработки.

А. ВАСИЛЬЕВ.

В связи с девяностолетием со дня рож
дения и семидесятилетием творческой 
деятельности и отмечая ее выдающиеся 
заслуги в развитии театрального искусст

ва, Президиум Верховного Совета СССР 
наградил народную артистку СССР Яблоч
кину Александру Александровну орденом 
Ленина. (ТАСС).

В чесгпЬ выборов
Еоллектив рабочих, служащих и инже

нерно-технических работников Томской 
карандашной фабрики в честь предстоя
щих выборов в местные Советы принял 
социалистическое обязательство —  дать 
сверх плана 800.000 карандашей ц 100 
кубометров карандашной дощечки. Ероме 
того, решено повысить полезный выход

древесины на 0,5 процента к плану, про
изводительность труда —  на два процен
та.

Еоллектив завода энергично борется за 
выполнение принятого обязательства. - 
Впереди в социалистическом соревновании 
идут коллективы карандашного п лесо- 
нильного цехов. Вл. ДРОЗДОВ.
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По-боевому выполнять решения 
двкабрьсного Пленума ЦК КПСС

(С  собрания партактива Кировского района)
Состоявшийся в Декабре Плейум ЦЁ 

КПСС рассмотрел важнейшие вопросы хо
зяйственного строительства. Решения 
Пленума ЦЕ КПСС получили горячее одо
брение всей партии, всего советского на
рода. Сейчас в районах нашей области 
проходят собрания партийного актива, 
на которых коммунисты, одобряя решения 
Пленума ПК КПСС, принципиально и са
мокритично оценивают работу партийных 
организаций в руководстве хозяйственным 
и культурным строительством.

Характерной чертой Состоявшегося на 
днях собрания партактива Кировского 
района был высокий деловой уровень об
суждения назревших вопросов деятельно
сти промышленных предприятий й СТрой  ̂
тельных организапий.

Как отметил в свОем докладе «Об ито
гах декабрьского Пленума ПК КПСС и за
дачах районной парторганизации» секре
тарь Кировского райкома КПСС тов. Ва
сюков, некоторые предприятия и органи
заций района в прошлом году добились 
заметных успехов. Однако на многих пред
приятиях еще слабо используются внут
ренние резервы производства, на них 
неудовлетворительно ведется борьба за 
повышение производительности труда. За
воды «Сибэлектромотор» и электромеха
нический 1й>стоян!Но лихорадит штурмов
щина.

Работа строительных организаций не 
может удовлетворить потребности трудя
щихся в жи.яищах.

Литейщик электромеханического завода 
тов. Голубев говорил на собрании о боль
ших резервах производства, которые не 
используют руководители завода для ор
ганизации ритмичной работы предприя
тия.

Многйе участиики собрания посвятили 
свои выступления вопросам жилищного 
строительства. Председатель райисполкома 
Той. Чуланов говорил, что в районе мож
но- многое сделать для увеличения Жи
лищной площади за сНет строптельства 
новых домов, надстройки зданий и за 
счет уплотнения отдельных организаций.

Тов. Чуланов указал на необходимость 
всемерно поддерживать почин горьковчан, 
создание жилищных кооперативов тру
дящихся. ■

Директор пединститута тов. Федоров 
критиковал строительные организации, и 
в частности «Томскстрой», за медленные 
темпы строительства общежития для сту
дентов института.

Участники собрания отмечали серьез
ные недостатки в планировании. О пло

хом планирований строительных работ 
говорил тов. Миркин. Он также указал иа 
необходимость организации широкого об
мена опытом между строителями города,

Управ-дяющий стройтрестом М 97 тов. 
Синельников говорил, что в прошлом го
ду было допущено распылевие средств и 
рабочей силы на многочисленные объек
ты. Сейчас руководителя треста сосредо
точили все силы и средства на заверше
нии строительства начатых объектов.

Наши строительные организации, ска
зал в своем выступлении директор 
ГРЭС-П тов. Мосин, испытывают недо
статок в материалах, а местные ресурсы 
используются плохо. Так, группа науч
ных работников Томска разработала ме
тод использования золы для получения 
стройтельнйх материалов. Однако этот 
метод до сих пор не нашел применения.

Большое место в выступлениях участ
ников собрания бЬшо оТвеДеНО вопросам! 
Идеологической рабо-ть!, особенно среди 
интеллигенции и учащейся молодежи.

На собрании приводились факты, когда 
отдельные студенты, научные работники 
пройвй.га политическую неарелость, 
оказались под влиянием отсталых на
строений. Некоторые вузовские партий
ные орта1Нйзащии, например, университе
т а ,, допустили непростительную медли
тельность в разоблачении демагогических 
высказывании отдельных работников.

(Резкой и справедливой критике в свя
зи с этим на собрании подверглись парт
бюро и парторганизация педагогического 
института.

Профессор госуниверситета тов, Яро- 
шевский указал, что необходимо вести на
ступательную, боевую пропаганду и аги
тацию. Тов. Ярошевокий сказал, что ̂ на
учные работники университета сейчас 
больше внимания стали уделять воспита
тельной работе со студентами в свободное 
от занятий время. Многие из них посто
янно бывают в студенческих общежити
ях, беседуют с молодежью.

Секретарь парткома политехнического 
института тов. Будников говорил о том, 
Что парторганизация института в послед
нее время усилила руководство комсо
мольской организацией и это положитель
но сказывается на делах учащейся Моло
дежи.

Собрание призвало всех коммунйстои 
района усилить политическую и органи
заторскую работу в массах, в короткий 
срок претворить в жизнь репгения де
кабрьского Пленума ПЕ КПСС.

6. СЕЛИВАНОВ.

ШИРЕ РАЗМАХ АГИТАЦИОННО-МАССОВОМ 
РАБОТЫ НА ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ УЧАСТКАХ

☆  ☆ ☆  ☆

Ж ^ о в о р я т  а г ш т ш т о р ш • т т

-□  □  □ -

Проверяем ход ремонта тракторов и сельхозмашин

в  Ч Е Р Д Я Т С К О И  МТС 
НЕ Т О Р О П Я Т С Я

Неприглядную картину представляют 
собой ремонтные масте1рские Пердатской 
МТС. Здесь холодно, неуютно, грязно. В 
главном корпусе мастерских на полу 
беспорядочно свалены в кучи детали 
тракторов. Рабочие места механизаторов, 
занятых на ремонте, не обеспечены даже 
верстаками. Запасные части, инструмент, 
детали им приходится класть прямо на 
пол.

Руководители МТС и Зырянского строи
тельного участка (начальник тов. Глаз
ков) не прййяЛи мер к тому, чтобы к на
чалу ремонтных работ завершить строй- 
теЛРетво и оборудование новой мастер
ской.

По вине Дирекции МТС в Мастерские 
не были своевременно завезены запасные 
части и материалы, необходимые для ре
монта. Плохо организован труд в мастер
ских. Тракторы ремонтируют давно от
жившим бригадным методом, заключаю
щимся в том, что каждая бригада ремон
тирует свои машины. Это создает в ма- 
стероких путаницу и неразбериху, отри
цательно сказывается на качестве ре
монта.

Не случайно, что в МТС был сорван’ 
план ремонта тракторов и прицепных ма
шин IV квартала 1956 года. Вместо 12 
тракторов по плану было отремонтировано 
только 6. В первой декаде января из ма
стерской не было выпущено ни одной ма
шины.

До сих пор в МТС не отремонтиров:ан 
ни один комбайн. Очень плохо ведется 
ремонт плугов и сеялок, хотя в МТС соз
дана спецИа-льная бригада по ремонту 
сельскохозяйственных машин.

—  Часами мы слоняемся без дела в 
поисках нужных материалов, —  расска
зывает кузнец А. Бренинг. —  Придешь 
к  заведующему мастерской т. Пветкову 
попросить: дайте железа, а он отвечает: 
«Где я вам его возьму, ищите сами».

Плохо организован в мастерских учет 
труда. Наряды на работу механизаторам 
выписываются один раз за 7— 10 дней.

Часто наряды на ту или Иную работу 
выписываются уже после ее выполне
ния. Нормировщик тов. Ранемейс груб с 
рабочими.

В МТС имеется мобчный агрегат, но он 
до сих йор не установлен и не исполь
зуется. Это очень тормозит работу. Не 
используются также стенды для проверки 
отремонтированных моторов на мощность 
и расход горючего.^

Не все машины, подлежащие ремонту, 
свезены на усадьбу МТС. Часть тракто
ров, комбайнов, плугов и сеялок Все еще 
находится на полях колхозов.

Очень плохо идет йодготовка к севу и 
в колхозах, обслуживаемых Чердатской 
МТС. В колхозе Имени Калинина, напри
мер, крайне медленно ведется очистка се
мян, совершенно не орга1НИзоваяы вывозка 
навоза на поля и ебор золы. То же самое 
происходит в колхозах имени Ворошило
ва. имени В. Елименти. Ни один колхоз 
зоны МТС не выполнил плана засыпки 
сВмян льна, хотя в колхозах лежит огром
ное количество необмолоченного льна.

Ёак показала проверша, проведённая 
работниками МТС, план эИМйих агроМбро- 
прйятий в обслуживаемых колхозах не 
выполняется. Это результат тоРо, что 
главный агроном МТС тов. Ковалев и 
главный инженер тов. Дмитриев очень 
редко бывают в колхозах, не пбмоРают им 
ирави.яьно организовать труд в зимних 
условиях, мало заботятся о высокопроиз
водительном использовании техники МТС 
на очистке семян и обмолоте льна.

Мало внимания уйеляет подготовке к 
весеннему севу инструкторская группа 
райкома КПСС по Зоне Чердатской МТС.

Весна не за гОрямп. Время Йе Ждет. 
Директор Чердатской МТС тов. Енитель- 
шоТ, ее спецИа.лйстЫ. Инструкторская 
группа райкома КПСС должны устранить 
недоетатЕй в подготовке к весенним поле
вым работам.

Л. ВОЙТЕНКО.
-□ □ О -

в о б щ е м  с т р о ю
Позавчера в томском Доме офицеров со

стоялся вечер встречи офицеров в отстав
ке и офицеров запаса с представителями 
советских и партийных организаций Том
ска.

Председатель Томского горисполкома 
тов. Давыдов рассказал о намеченных ис
полкомом мероприятиях по благоустрой
ству Томска, о том, как томичи , будут 
украшать родной город.

Выступившие затем генерал-майоры в 
отставке тт. Воскресенский и Антюфеев, 
полковник в отставке тов. Малыхин гово
рили о том, какую большую поМоЩь мо
гут оказать в этом важном деле офицеры 
в отставке и офицеры запаса.

В заключение для присутствующих 
был дан концерт художественной самодея
тельности, продемонстрированы фильмы.

СВЯЗИ с  ЗАРУБЕЖНЫМИ БОТАНИКАМИ
«От имени ботанического сада Города 

Эссена сердечно благодарю за присланные 
Вами 11 образцов семян.

Ученый-садовник ШтотЦель».
Такое письмо пришло в адрес Сибир

ского ботанического сада Томского уни
верситета несколько дней тому назад. В 
этот день почта принесла еще десять па- 
KefOB. В них были списки семян, предла

гаемых ботаническими садами городов 
Антверпена, Льежа и Брюсселя (Бельгия), 
Берлина и Потсдама (ГДР), Женевы и 
ЛоЗаНны (Швейцария), Быдгоща, Познани 
и Белостока (Польша), Амстердама (Гол
ландия), Кейптауна (Южная Африка).

Ботанический сад университета полдер. 
живает связи со 125 зарубежными бота- 
ничеоЕШИ садами.

Б О Л Ь Ш О Е  У Д О В Л Е Т В О Р Е Н И Е
Вечером в агитпункте

Территориальная парторганизация по
селка Поронниково поручила мне вести 
агитацию на десятидворках. Свою работу 
я начала со заакомства с избирателями, 
выяснила запросы и интересы каждого 
жителя десятидворки. Это помогло мне 
правильно определить направление своей 
работы.

Вначале я ознакомила избирателей с 
Указом Президиума Верховного Совета 
РСФСР о выборах в местные Советы, за
тем разъясни.да постановления декабрь
ского Пленума ЦК КПСС и Обращение ПК 
партии и Совета Министров к тружени
кам колхозной деревни.

Рассказывая об этих документах, Я 
на фактах из жизни своего noee.TKa на
глядно Показала, Как партия И Советское 
правительство заботятся о колхозах, поД- 
черкпвая при этом, что для дальнейшего 
решения задач крутого подъема всех от
раслей сельского хозяйства нашей стра
ны необходимо, чтобы каждый колхозник 
трудился честно, осваивал передовые ме
тоды ведения хозяйства.

Мои слушатели Хорошо зйают Поло
жение о выборах в местные Советы. Те
перь я читаю им речи руководителей

партии и правительства, произнесенные 
при награждении республик, областей и 
краев орденами Советского Союза за вы
дающиеся достижения в области развития 
сельского хозяйства.

У избирателей бываю два раза в не
делю. Обычно собираемся у избиратель
ницы тов. Ярцевой. При встречах с изби. 
пателямп я беседую с каждым, узнаю их 
желания И затем стараюсь их вьшол- 
нить. Как-то избиратели высказали 
Желание прослушать рассКаз о бдительно
сти советских людей. Я организовала 
коллективное чтение материала на эту 
тему из газет. По просьбе избирате
лей я намечаю в дальнейшем организо
вать коллективное посещение кино. Я 
добилась, что каждая семья на моей де- 
сЯЧйдвОрке вйпясала на этот год газеты 
и журналы. Сама также аккуратно чи
таю периодическую литературу.

Я испытываю большое удовлетворение 
от С0зна1ння, что моя работа среди изби
рателей способствует росту их полрйиче- 
ской и трудовой активности.

В. ИОШКИНА, 
агитатор поселка Поротниково, Бакчар- 

ского района.

Вечером, когда город окутШИИ- 
гот ранние зимние сумерки И в 
домах загораются яркие электри
ческие огни, гостеприимно откры
ваются двери агитпунктов. Томи-
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чи готовятся к выборам в мест
ные Советы депутатов трудящих
ся. Пока одни несут предпразд
ничную трудовую вахту у стан-

\
А Г И Т А Т О Р А  С  Н Е Т Е Р П Е Н И Е М  Ж Д У Т  

В К А Ж Д О Й  С Е М Ь Е
Агитатором я работам Третий год. За 

это время горячо полюбила свое дело и 
хорошо изучила своих избирателей, да и 
они уже привыкли ко мне.

За мной закреплено несколько квартир 
по улице Эуштинской в доме № 4 (гор. 
Томск). Живут здесь в основном рабочие. 
Но чаще всего мне приходится беседовать 
с домашними хозяйками. Встречают они 
меня всегда приветливо, как желанного 
гостя. Вот и в этом году встретились мы, 
как старые знакомые.

Прежде чем начать свою первую бесе
ду, я поинтересовалась, что нового 
произошло в жизни каждой семьи. Своей 
радостью со мной поделилась избиратель
ница Ажибесова. Летом, пока я была на 
каникулах и производственной практике, 
её дочка успешно закончила десяти
летку и поступила в институт. А Мария 
Ивановна Безденеж,ных рассказа.Та, что ее 
доЧь получила диплом врача и уеХала на 
Север. Молодая девушка Галя Кудрявцева 
сказала:

—  В этом году мне исполнилось 18 
лет, и я буду первый раз в жизни го
лосовать.

Я заметила, что гй прошедшие 
несколько месяцев значительно улучши
лось благосостояние каждой семьи.

На Первой беседе я познакомила Изби
рателей с Положением о выборах в ме
стные Советы, с решениями декабрьского 
Пленума ЦК КПСС.

Большую по.тьзу приносит агитацион
ная работа и мне самой. Учусь я на пя
том курсе мединститута. Работа а1ГНтато- 
ром обогащает мои знания. Да это и по
пятно. Ведь Приходится много работать 
Над собой, читать новинки художествен
ной и полиЧйчесКой литературы, следить 
по гаЗе'Гам и журналам за важнейшими 
событиями международной жизни. Посто
янное общение с трудящимися обогащает 
меня жйзИенным опытом.

Большую помощь мне, как и другим 
агитаторам избирательного участка 34» 68, 
оказывают семинары, которые проводит с 
нами руководитель агитколлектива тов. 
Михайличенко.

Радостно сознавать, что твоего слова, 
слова агитатора с нетерпением ждут в 
каждой семье.

В. свинины х,
агитатор, студентка V курса 

Томского мединститута.

СЛОВО И З Б И Р А Т Е Л Я
Вечером к зданию 34-й школы (гор. 

Томск), где расположен агитпункт, груп
пами и в одиночку спешат йзбйрачели. 
Ойи приходят сюда, чтобы почитать све
жие газеты, журналы, ознакомиться С 
Положением о выборах в местные Сове
ты, послушать лекцию, посмотреть по 
телевизору кинофильм.

Часто посещает аг1ггаункт семья рабо
чею электромеханического завода тов. 
Кафауланова. Здесь постоянно бЬтвают 
молодые рабочйе, которые впервые бу
дут голосовать на предстоятцих выборах. 
Недавно для них бы.ла прочитана лек
ция «Советская Конституция —  самая 
демократическая конституция в мире». 
Избиратели часто обращаются с разнооб
разными вопросами к дежурному агита
тору или заведующей агитпунктом Славе 
Марковне Симкиной и всегда получаю-т 
квалифицированные ответы и консуль
тации.

Большую работу проводят по месту 
жительства избН^телей агитаторы—̂ ра
ботники электромеханического завода

1 тт. Фельдштейн, Петелин, Каприонов. 
I Особенно добросовестно относится к сво- 
j им обязанностям агитатор т. Фельд- 
I штейн. Несмотря на свой преклонный 

возраст, она частый гость у избирате
лей.

На состоявшемся недавно в агитпункте 
собрании Избирателей пенсионерка тов. 
Дьякова сказала:

—  Забота о трудовом человеке, кото
рую постоянйо проявляют Коммунисти
ческая партня и Советское правительство, 
является выражением принципов Совет
ской Конституции —  самой демократи
ческой конституции в мире. 3 Maipra мы 
изберем в депутаты местных Советов 
лучших людей нашей области.

Вечером в прошедшее воскресенье в 
агитпункте состоялась беседа о положе
нии на Ближнем и Среднем Востоке. За
тем перед Избирателями с концертом вы
ступили молодые рабочие электромехани
ческого завода.

Ф. АНДРЕЕВ^

ка, другие, успешно поработав, 
идут в агйтйункт послуЩать док
лад или лекцию, послушать кон
церт, почитать газеты, журналы.

Многолюдно в агит
пункте избирательно
го участка № 94, в 
доме № 51 по прос
пекту Кирова. Открыт 
он ежедневно с десяти 
часов утра до одиннад
цати вечера. Заведую
щий агитпунктом
Юрий Константино
вич Менделеев следит 
за тем, чтобы в агит
пункте были всегда 
свежие газеты, журна
лы, научно-популяр
ная, политическая ли- ,4,4; 
тература. 4 ^

В помещении, где 
расположен агит.

йункт, просторно, светло, уют- 
нб. К услугам избираюяей — 
шахматы, шашки, домино, книги, 
телевизор. Много здесь Проводит, 
ся массовых мероприятий. Не- 

Давно была проведена 
беседа тов. Тетерина 
«О возможности пред- 

. отвращения войн в
ШЩ современную эпоху».

В агитпункте изби
рательных участков 
№№ 48 и 49 состоя- 
•чась беседа о теку
щих событиях. (Сни- 
мок № 1 ). Вот выету- 
пает лектор тов. Бур- 
довицын. {Снимок 
№  2).

Порадовал собрав
шихся и концерт уча
стников художествен
ной самодеятельности 
Томского библиотеч

ного техникума. Тепло было 
встречено выступление учащих
ся Леонида Тюленева, Вален
тины Шевеловой, Верщ Давыдяк 
и Галины Алюнинок. (Снимок 
№ 3).

— Хороню зайти вечером в 
агитпункт, — говорит избира
тельница Дарья Терентьевна Ша- 
мина. — Всегда узнаешь что- 
нибудь новое и полезное из лек
ций или доклада, отдохнешь во 
время концерта.

Нб у тбв. Шаминой есть и 
претензии к работе агитпункта. В 
нем недостаточно газет и журна
лов, не организован стол спра. 
вок, слабо представлена нагляд
ная агитация.

Эти замечания избирателей со
вершенно справедливы и их нуж. 
но учесть.

Фото Ф. Хитриневича.

В эти дни
в  Васюганском районе закончилась 

выдвижение кандидатов в депутаты мест
ных Советов. Все выдвинутые кандидаты 
зарегистрироианы избирательными комис
сиями.

Трудящиеся района, готовясь к выбо
рам, берут на себя повышенные социали
стические обязательства и претворяют Их 
в жизнь. Лесозаготовители лесопунктов 
Еалганак и Осинов Яр в эта дни борются 
за то, чтобы дать стране ко дню выборов 
сверх двухмесячного плана 1.100 кубо
метров древесины.

Для оказания помощи парторганизаци
ям в проведении агитационно-массовой 
работы в сельские Советы выехал из 
районного центра партийный и советский 
актив. Оживилась работа агитколлективов

В УЧИЛИЩЕ СВЯЗИ

колхозных и территориальных ■ парторга^ 
ннзапий.

Агитаторы парторганизации села 
МайсЕ, например, регулярно посещают 
свои десятидворки, беседуют с избирате
лями. Лучшим агитатором здесь является 
тов. Липатов. Его беседы содержательны 
и доходчивы. Агитпункт, которым руково-'

дит коммунист тов. Догадин, регулярио 
оказывает помощь агитаторам в проведе
ний политической работы.

Парторганизация провела два инструк
тивных совещания с агитаторами. Сейчас 
агитаторы разъясняют населению поста
новления декабрьского Пленума ПЕ КПСС 
и Обращение ЦК партии и СовеИсКоЮ 
правительства ко всем труженикам сель
ского хозяйства.

Хорошо оформлен агитпункт в район
ном Доме культуры. Сюда охотно прихо
дят по вечерам избиратели. В уютно об»- 
ставленной комнате к их услугам —  
свежие газеты, журналы, настольные иг
ры. Имеется большой выбор политиче
ской и художественной литературы. 
Здесь регулярно, проводятся беседы е из
бирателями. Сейчас готовятся беседы: 
«Союз рабочего класса и крестьянства —  
основа успехов коммунистического стрбй- 
тельстаа», «На какие пели идут расходы 
государственного бюджета СССР» и дру
гие.

СОЛОВЬЕВ.

Н уж но больше инициативы
Агитпункт избирательного участка 

М 9§ расположен на территории кир
пичного завода 10. Агитколлектив 
этого участка, руководит которым тов. 
Осипов, ведет активную агитационно
массовую работу среди населения.

На агитпункте установлено дежурство 
агитаторов, проводятся беседы, лекции, 
доклады, коллективные просмотры теле
визионных передач. Недавно была прочи
тана лекция на тему. «Цос.тедние дости
жения передовой медицинской науки». 
После этого избиратели послушали кон
церт.

Однако многое еще нужно сделать для 
улучшения массово-политической работы, 
для удовлетворения запросов избирате
лей.

В алштнункте есть редколлегия. Но 
стенная газета «Избиратель» еще ни ра
зу не выходила. Заведующему агитпунк
том тов. Видешкйну следует позабо-титьея 
о том, чтобы помещение лучше отапли
валось, было теплым и уютным. Несвое
временно в агитпункт доставляются газе
ты.

Избиратели с улицы Нахидюва настоя
тельно просят организовать к агитпунк
ту автобусное движение.

В агитпункте, где имеется вмести
тельный зрительный зал, можно было бы 
с успехом демонстрировать фи.дьмы, иб 
нет киноаппаратуры.

И. АБРАНИН.
-□  С1 □ -

В Томском техническом училище № 2 (связи) в1 этом учебном году 
откры.чось новое отделение—телерадиомехаников.

Освоить Эту сложную и интересную профессню реШклИ многие юноши 
и девушки, окончившие среднюю школу.

В мастерской, заставленной всевозможными приборами, телевизорами, 
радиоприемниками, идет практическое занятие седьмой группы.

— Учащйеся За 10 месяцев должны научиться устанавливать и ре
монтировать телевизоры всех марок отечественного производства, — гово
рит мастер группы тов. ГаДельшнН. — Сейчас мы з'аННмаеМся ремонтом 
телевизоров КВН-49.

На голубом экране телевизора пульсирует узкая, черная полоса, иска
жающая изображение. Внимательно проверив все узлы схемы телевизора, 
учащиеся Коваленко и Алексеенко находят причину неисправности.

На теоретических занятиях группа изучала основные законы электри
чества, радйотехннкй, телевидении. Теперь учащиеся свободно ориенти
руются в сложном устройстве телевизора, быстро наХОДяТ неисправность.

На снимке: отличники учебы (слева направо) тх. Лапердвн, Слупгеа. 
нец,, Алексеенро, Полещук и Коваленко.

Э. СТОИЛОВ.

Вечер участников художественной 
самодеятельности

в  Томском межсоюзном клубе состоял
ся вечер, посвященный итогам смотра 
художественной самодеятельности проф
союзов в 1956 году.

Дипломом «Лучший коллектив художе
ственной самодеятельности» награждены 
ансамбль песни и пляски’ электролампо
вого завода и танцевальный коллектив 
швейной фабрики Jvl 5. Дипломами «Луч
ший Исполнитель» награждены студент 
электромеханического института инжене
ров железнодорожного транспорта тов. 
Пономаренко и студент политехнического 
института тов. Кузнецов.

Грамоты ВЦСПС и значки получили 
руководитель ансамбля электролампово
го завода тов. Бабицкая, руководитель 
танцевального коллектива швейной фаб
рики 5 тов. Попов, композитор тов. 
Лавриненко.

80 участников художественной само
деятельности награждены значками 
«Участник Всесоюзного смотра само
деятельности профсоюзов».

После торжествешой частя состоялся 
большой концерт, поставленный силами 
участников художественной самодеятель
ности.

V
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Награды и премии передовикам сельского хозпйства 
области— участникам Всесоюзной сельскохозпйстзенно!

выставки 1956 года
За высокие ИОказатели в новы- | Фомина Мария Прокопьевна, доярка |чарского района (премирован карманНы-

h

t'

шенйи урожайности сельскохОзяйст-j колхоза «Северное сияние», Бакчарско- 
венных культур, развитии обществен- | го района, и Гуренкова Екатерина Ива- 
ного животноводства, а также повыше- I новна, доярка Томского молочно-овощ- 
нии его продуктивности Главный коми- I ного совхоза (премированы швейными 
тет Всесоюзной сельскохозяйственной машинами).

БОЛЬШОЙ СЕРЕБРЯНОЙ 
МЕДАЛЬЮ НАГРАЖДЕНЫ И

ПРЕМИРОВАНЫ:
Иволгин Прокопий Филиппович, пред

седатель колхоза «Северное сияние», 
Бакчарского района (премирован мото
циклом).

Звербулис Артур Янович, заведую
щий свиноводческой фермой колхоза
имени Шверника, Кожевниковского рай
она (премирован велосипедом).

Смирнов Александр Афанасьевич, 
председатель колхоза имени Калинина, 
Чайнского района (йремирован карман
ными часами).

Соколов Федор Григорьевич, предсе
датель колхоза имени Сталина, Парбиг- 
ского района (премирован наручными 
часами).

Сидоренко Борис Никифорович, быв
ший директор Асиновской МТС (преми
рован наручными часами).

Мухин Степан Иванович, заведующий 
фермой Крупного рогатого скота колхо
за «Победа», Кожевниковского района 
(премирован радиоприемником).

МуЙсте Лия Лебнгардовиа, доярка 
колхоза «Северное сияние», ВаКчарско- 
го района (премирована Швейной маши
ной).

Штанг Валентина Яковлевйа, доярка 
Томского молочно-овощного сов.хоза 
(премирована наручными часами).

Акулова АксиИья ПарфеНоВна, дояр
ка колхоза имени Хрущева, ЧаИИскоТО 
района (премирована велосипедом).

Сатуринш Лилия Явовна, свинарка 
колхоза «Коммунизм», Колпашевского 
района (премирована швейной машиной).

выставки наградил многих колхозников, 
колхозы и МТС Томской области — 
участников ВСХВ 1956 года.
ДИПЛОМ II СТЕПЕНИ (и грузовой 
автомобиль) присужден:

Колхозу имени Шверника, Кожевни
ковского района, который на каждые 
100 гектаров пашни произвел по 24 
центнера свинины, получил и вырастил 
по 20,6 поросенка от каждой из 87 
свиноматок; на пасеке этого колхоза 
получено меда по 72 килограмма и вос
ка по 1.126 килограммов на пчело
семью при общем количестве 343 пере
зимовавших пчелосемьи.

Колхозу имени Жданова, Кривошеин- 
ского района, обеспечившему получение 
урожая семян льна-долгунца по 6,3 
центнера с гектара на площади в 
200 гектаров, картофеля по 114,5 цент
нера с гектара на площади 47 гектаров, 
надой молока — по 2.093 килограмма 
в среднем от каждой из 150 коров, на
стриг шерсти по 2,74 килограмма 
на овцу; вырастившему 118 ягнят на 
100 Маток При общем поголовье 547 
овец.

Колхозу имени Микояна, Бакчарского 
района, обеспечившему урожай льна- 
волокна по 4,6 центнер.а с гектара На 
Площади 130 гектаров, надой молока — 
по 2.210 килограммов на корову от 
133 Коров, выращивание 97' Телят 
на 100 норов при среднесуточном при
весе 600 граммов на каждого теленка, 
настриг шерсти по 2,75 килограмма 
на овцу при общем поголовье на ферме 
688 овец; снявшему с откорма на 100 
гектаров пашни по 17 центнеров сви
нины в живом весе, вырастившему 
цыплят до 5-месячйого возраста 2.045 
голов — 92,5 процента от принятого 
молодняка.

Колхозу имени Сталина, Парбигского 
района, за надой молока по 2.276 кило
граммов от каждой из 266 норов, про
изводство 23,4 центнера мяса всех ви
дов на каждые 100 гектаров сельскохо
зяйственных угодий.

Асиновской МТС, обеспечившей на
дой молока в обслуживаемых колхозах 
по 1.850 килоТраммов от Каждой из 
1.369 Коров, увеличение ваЛовоТо выхо
да сельснохозййствейных продуктов в 
1955 году по сравнению с 1953—1954 
годамш молока — на 93 процента, яиц 
— на 62 процента.

ПРЕМИРОВАНЫ:
Колхоз «Северное сияние», Бакчар- 

сйого района, получивший урожай 
волокна льиа-долгунца по 5 центнеров 
с гейтара на площади 130 гектаров, 
картофеля по 125 центнеров с гектара 
на площади 45 Гектаров, 2.912 кило
граммов молока на каждую из 127 ко
ров, настриг шерсти по 2,75 ки.чограм- 
ма на овцу, при выращивании 128 яг
нят на каждые 100 овцематок; снявший 
с откорма на, каждые 100 гектаров 
пашни по 24 центнера свинины в жи
вом весе, премирован киноустановкой.

Колхоз «Память Кирова», Асиновско- 
го района, за надой молока по 2.582 
килограмма if среднем от каждой из 83 
коров премирован библиотекой.

Колхоз имени Ма.ленкОва, Бакчарско- --------- ---------  .
го района, подучивший урожай семян) за «Северное сияние», БакЧарскбгО 1 ского района.

ми часами).
Зверев Степан Васильевич, конюК 

колхоза «Молот», Шегарского района 
(премирован велосипедом). „  . .гл ■ 
м а л о й  СЕРЕБРЯНОЙ МЕДАЛЬЮ 

НАГРАЖДЕНЫ: I
Кливинский ■ Антон Норбертович, 

председатель колхоза «Комсомолец». 
Асиновского района. I

Попов Алексей Ефимович, председа-1 
тель колхоза «Память Кирова», того же | 
района.

Федосова Акулина Григорьевна, до
ярка колхоза «Победа», Кожевниковско
го района.

Бакис Расма Яновна, доярка колхоза 
имени Лысенко, Асиновского района.

КрасТиньш Виалия Адамовна, доярка 
колхоза «Память Кирова», того же рай
она.

Злобина Анисья Григорьевна, доярка 
колхоза имени Сталина, Парбигского 
района.

Нищеглот Евдокия Андреевна, дояр
ка колхоза «Северное сияние», Бакчар
ского района.

Рожков Пантелей Маркович, пчело
вод колхоза имени Шверника, Кожев- 
ннковсного-района.

Милеев Леонид Петрович, звеньевой 
рыболовецкого колхоза имени Стахано
ва, Колпашевского района.

Шелезенко Елизавета Николаевна, 
чабан колхоза «Ясный путь», Кривоше- 
инского района.

Вейцеховская Татьяна Емельяновна,
чабан колхоза имени Ленина, Шегар
ского района. „

Шубин Григорий Ильич, звеньевой 
по льну колхоза «Молот», Шегарского 
района. ,

Алиев Алехан Баширович, шофер 
колхоза имени ^{ирова, Бакчарского 
района.

т и т

в  прошлом году 130 рабочих и слу
жащих завода «Томкабель» отдыхали в 
домах отдыха, 35 человек—на курор- завода для цеха изготовлено 
тах, многие побЫвалИ в однодневном 
дбме отдыха.

В прошлом году на Курорте «Озеро 
Карачи» отдыхал механик автогаража 
Федор Васильевич Быков, в этом году 
он тоже получил путевку на курорт.

На сйимке: Ф. В. Быков (справа) по
лучает в заводском комитете путевку.

Фото Ф. Хитриневича.

Степанов Афанасий Варфоломеевич, ; Мануйлов Федор Яковлевич, чабан
преподавате.чь биологии БоГашовской 
средней школы Томского района (пре
мирован карманными часами).

Драконов Леонид Михайлович, ры
бак колхоза имени Сдаханова, Колпа
шевского района (Премирован карманны
ми часами).

Лансманис Берута ВальдемарОвна,
доярка колхоза «Память Кирова», Аси
новского района (премирована радио
приемником).

Гайтур Мария Ивановна, доярка Кол
хоза «Северное сияние», Бакчарского 
района (премирована радиоприемником).

Смехунов Марк Иванович, пчеловод 
ко.чхоза имени Шверника, Кожевников
ского района (премирован радиоприем
ником).

Губин Сергей Павлович , кроликовод 
ко.чхоза йМенй Менжинского, Чаинского 
района (премирован радиоприемником).

Шутов Александр Петрович, брига
дир тракторной бригады БаткаТской 
МТС (премирован радиоприемником).

Нищеглот Григорий Александрович, 
скотнин-пастух колхоза «Северное сИя- 
ние», Бакчарского района (премирован 
радиоприемником).

ЗемЦев Григорий КЛНМенТьевич, бри. 
гадир полеводческой бригады кояхоза 
«К новым победам», Шегарского райо
на (преМгшован ве.чосйпедоМ).

МАЛОЙ СЕГЁБРЯНОИ МЕДАЛЬЮ 
НАГРАЖДЕНЫ И ПРЕМИРОВАНЫ: 

Богачев Василий Архипович, заве

колхоза имени Маленкова, Колпашев- 
скоДо района.

Пашковский Федор Сафронович, пче
ловод колхоза имени Фрунзе, того же 
района. „

Богомолова Александра Егоровна, 
■телятница колхоза имени Хрущева, 
Парбигского района.

Широкова Мария Никитична, свинар
ка колхоза имени Кагановича, toi*o же

Тарасенко ЕвДокия Михайловна, ко
нюх колхоза имени Маленкова, Бакчар
ского района. ' '

Колс Айна Эдуардовна, свинарка 
колхоза имени Молотова, Мо.ччановско- 
го района.

Волынкина Степанида Федоровна,
свинарка колхоза имени Микояна, Ва- 
сюганского района.

Мехиланс Елена Петровйа, свинарка 
колхоза имени Суворова, Каргасокского
района. ^

Петров Федор Андреевич, бригадир 
полеводческой бригады кол.Тоза «1-е 
Мая», Томского района.

Петров Петр Иванович, бригадир по
леводческой бригады колхоза «Комсо
молец», Асиновского района.

Беженар Василий Петрович, пастух- 
скотник колхоза «Память Кирова», то
го же района.

Воронкин Александр Севастьянович,
заведующий фермой Крупного {югатого

дующий свиноводческой фермой колхО- скота колхоза имени Микояна, ьакчар-

льна по 4,49 центнера с гектара на1 района (премирован карманными часа-
площади 70 гектаров, надой молока по 
2.029 килограммов в среднем от каж
дой иВ 94 коров, произведший мяса в 
ЖИВоМ весе на каждые 100 гектаров 
сельскохозяйственных угодий по 27,7 
центнера, премирован радиотрансляци
онной установкой.

Ферма крупного рогатого скота быв
шего itdKXdaa имени Ворошилова,
Томского района, за надой молока по 
2.200 килограммов от каждой из 110 
норов премирована ветросиловой уста
новкой.

Премированы автопоильными установ
ками:

ЕолхоЗ имени Хрущева, Асиновского 
района, за надой молока чо 2.168 ки- 
ДограМмов от каждой из 146 коров, уве
личение валового выхода молока по 
сравнению с 1953 —1984 годами на 
100 процентов.

Ферма крупного рогатого скота кол
хоза имени Жданова, Чаинского района. 
За надой молока по 2.190 килограммов 

. от, каждой из 140 коров, выращивание 
 ̂ lOO телят от каждых 100 коров при 

среднесуточном привесе бОО граммов 
до 6-месячного возраста и 500 граммов 
старше шестимесячного возраста.

электродоильными агрегатами преми
рованы:

Колхоз имени Ильича, Чаинского 
района, за надой молока по 2.118 кило- 

Y граммов от каждой из 122 коров, выра- 
1Дивание 95,5 теленка на каждые 100 

• коров со среднесуточным привесом 600 
граммов, увеличение валового выхода 
сельскохозяйственных продуктов в
1955 году по сравнению с 1953—1954 
годами: молока на 91 процент, яиц — 
на 83 процента.

Колхоз имени Калинина, Чаинского 
района, за надой молока по 2.229 кило
граммов от каждой из 98 коров, выра
щивание на каждые 100 коров 118 те
лят при среднесуточном ' привесе 650 
граммов, производство 16,1 центнера 
свйнины в живом весе на каждые 100 
гектаров пашни.

Колхоз «Комсомолец», А синоеского 
района, за надой Молока по 2.162 ки
лограмма от каждой из 225 коров, уве
личение валового выхода молока по 
сравнению с 1953 —1954 годами на 93 
процента.

Ферма крупного рогатого скота кол
хоза «Победа», Кожевниковского райо
на, за надой молока по 2.460 килограм
мов от каждой из 96 коров.

За подготовку и показ на ВСХВ в
1956 году племенных свиней сибирской 
северной породы, получивших оценку 
«Чемпиона ВСХВ» н аттестат I степе
ни, колхоз имени Хрущева, Чаинского 
района, утвержден участником Всесоюз-

' ной сельскохозяйственной выставки 
1956 года и премирован радиоприемни
ком «Мир».

м а л о й  зо л о т о й  МЕДАЛЬЮ
НАГРАЖДЕНЫ И ПРЕМИРОВАНЫ;

Карпович Екатерина Николаевна,
председатель колхоза имени Жданова, 
Кривошеинского района (премирована 
нщэучными часами).

Драница Иван Антонович, агроном это
го же колхоза (премирован мотоциклом).

. Панов Петр Семенович, бригадир по-
^  леводческой бригады колхоза имени

Свердлова, Колпашевского района (пре
мирован мотоциклом).' ■

Ми).
Духовников Сергей Андреевич, вет

фельдшер этого же колхоза (премиро
ван карманными часами).

Голбан Валентина Николаевна, дояр; 
ка того Hte колхоза (премирована йарУЧ" 
ными часами).

Пластунова МаТреНа ПаВЯОйНа, дояр
ка того же колхоза (пре.мирована вело
сипедом).

Кривенс Алма Рудольфовна, доярка 
колхоза «Победа», Кожевниковского 
района (премирована радиоприемником).

Спиридонова Мария Лукьяновна,
птичница колхоза имени Калинина, Кри
вошеинского района (премирована на
ручными часами).

Ходько Николай Денисович, старший
конюх колхоза имени Маленкова, Бак- ми.

Долганов Кирилл Иванович, заве
дующий фермой крупного рогатого ско
та колхоза имени Калинина, Чаинского 
района.

Дзенйс КатриИа Осиповна, свинарка 
колхоза имени Шверника, Кожевников
ского района.

ПиДйкоВ Александр Алексеевич, глав
ный зоотехник Асиновской МТС.

Besiep Иван Мартынович, заведую
щий фермой крупного рогатого скота 
колхоза «Комсомолец», АсйНойского 
района. _

Юные натуралисты Козловцева Ли
дия Иосифовна из школы детской тру
довой воспитательной колонии гор. Том
ска и Влийов Василий Васильевич из 
Богашовской средней школы Томского 
ррйона премированы наручными часа-j

\ Когда будет построена [ 
I баня в Кировском | 
[ районе? I
I в Кировском районе г. Томска, | 
I на улице Советской, № 53, тре- | 
j тий год возводится кирпичное зда- | 
j ние бани. Трест «Томскстрой» ве- ? 
: дет это строительство недопусти- I 
I МО медленными темпами. В прош- | 
? лом году, например, строители j 
; едва-едва освоили две трети огпу- | 
; щенных на, стройку средств. | 
; — Наши читатели интересуют- |
\ ся, когда будет закончено строи- ? 
! ^ельство бани? — обратился | 
I наш Корреспондент к председа- | 
I телю исполкома Томского город- | 
; сного Совета депутатов трудя- j 

’i щихся тов. Давыдову. ;
1 — Баня — один из затянув- § 
; шихся строительством объектов в \ 
: городе,—сказал тов. Давыдов,— §
2 и мы ему будем уделять перво. ; 
i очередное внимание. Работы ; 
[ там еще много. Сейчас заканчи- § 
I ваютСя кладка стен, монтаж Ко- | 
I тельной. Надо вырыть траншеи j 
I для водопровода, канализаций, | 
j смонтировать трубы. Надо прове. | 
j сти К зДайию бани теплоцент- | 
I раяь, проделать значительные ; 
i внутренние и внешние отделочные [
: работы. Тем не менее, — продол- | 
j жает тов. Давыдов,—можно твер- | 
i до обещать, что баня будет сдана |
\ в эксплуатацию во втором полуго- [
! дии этого года. |
! — А если назвать более точ- |
\ ные сроки? i
! — Надо посоветоваться со |
; строИте.ВЯми. I
! Главному инженеру треста ;
; «Томскстрой» тов. Тимофееву |
; не хотелось принимать коннрет. >
; ные обязательства. В его отве- ;
‘ tax фигурировали конец года, i 
I 7 ноября, октябрь. Но все же i 
\ «переговоры» со строителями по- |
[ могли уточнить срок. I
; — Баня будет пущена в ход к |
; 1 сентября, — сообщил тов. Да- |
; выдов. — Мы поможем строите- | 
i лЯМ. Кроме уже выделенных ас- |
I сигаований, постараемся найти |
I дополнительные средства в го. |
; родском бюджете. Если понадо- |
I бится, обратимся к обществен- 
I ности с просьбой принять уча- 
Е стие в работах. В самое блиЖай- 
I шее время Mbi обсудйМ вопрос о 
I завершеййИ Стройки на заседании 
Е исполкома горсовета.
Ё ***I Итак, срок окончания стройки 
Е установлен.
Е " Надо думать, что он будет, на- 
I конец, выдержан. 1 сентября 
: должно стать действительно пос- 
Е ледним сроком окончания строи- 
I тельства бани.

Слабое место 
цеха

Почти весь прошлый год механосбо
рочный Цех № 8 завода «С)йбэлектромо- 
тор» не выполнял месячные плайы. Од
ной из главных причин отставания цеха 
является низкая квалификация неко
торых рабочих. Они не уМеют читать чер
тежи, плохо знают инструмент и оборудо
вание, на котором работают.

Не так давно в цех пришли 4 молодых 
инженера, и за последние четыре месяца 
уточнены технологические процессы, по- 
новому расставлено оборудование. Силами

несколько
единиц йестандартного оборудования. 
Старые станки модернизируются, уста
навливаются устройства для транспорти
ровки от станка к станку тяжелых кор
пусов электродвигателей.

Проведение этих организационно-техни
ческих мероприятий дало свои результа
ты: цех работает значительно лучше, 
чем в прошло-м. году.

Однако вопрос с подготовкой кадров в 
цехе по-прежнему не решен. За .послед
ние 3— 4 месяца в цех принято около 60 
учеников, в большинстве молодых рабо
чих. Недавно они сдали экзамен на тре
тий разряд. Но в цехе, кроме них, нема
ло людей, проработавших 2— 3 года, но 
не поднявших свой разряд выше третьего.

В конце октября была составлена про
грамма для обучения токарей, карусель
щиков и револьверщиков. Программу ут- 
верди.1 и начальник цеха тов. Черепанов 
и главный инженер завода тов. Извеков, 
были назначены преподаБатели. Но даль
ше этого дело не пошло.

Между тем, на заводе нема.ло примеров 
хорошей подготовки -кадро-в. Например, 
хорошо работает школа передового опыта 
в инструментальном цехе. Организованы 
группы, в которых обучаются фрезеров
щики, токари и слесари.

Нора начальнику восьмого механосбо
рочного цеха тов. Черепанову организо
вать обучение рабочих.

А. СЕДЕЛЬНИКОВА. 
--------------  J

О действенности
общественного
контроля

Общественный контроль профсоюзов 
над предприятиями то'рговли имеет своей 
целью воспитывать у работников торгов
ли чувство ответственности перед совет
ским потребителем. Факты показывают, 
что там, где часто бывают общественные 
контролеры, реже встречаются обмер, об
вес и другие злоупотребления. И все же 
эффективность общественного контроля 
еще недостаточна.

По больппгнству актов, представлен
ных общественными контролерами Том
ского политехнического института, при
няты меры. На виновных в обмане поку
пателей наложены дисцип.тинарные 
В1зыскания. Например, продавцам магази
на К" 91 горпищеторга Ульяновой за 
обсчет покупателя и ЕярПитоновой за 
недовес муки объявлены выговоры. Объ
явлен выговор за обман Потребителя про
давцу Лодыгиной (магазин J'Ts 47 горпй- 
щеторга).

Дисциплинарное взыскание —  силь
ная мера морального воздействия. 
Однако должного результата оно часто не 
дает. Некоторые продавцы и . после 
взыскания продолжают нарушать Прави
ла советской торговли. Дело в том. Что 
обычно дисл|иплииарные взыскания толь
ко записываются в книгу приказов, редко 
выносятся на обсуждение ко.тлектива.

Правда, применяется и такая строгая 
мера наказа'ния, как увольнение без пра
ва поступления на работу в торговую 
сеть. Но беда в том, что запрещение 
принимать таких лиц на должности, свя

занные с материальной ответственностью, 
часто не выполняется. С такой формули
ровкой, наНримёр, была уволена буфетчи
ца столовой № 41 Пупова. В настоящее 
время она работает продавцом в одном из 
Магазинов военторга.

Эффективность борьбы с нарушениями 
Правил советской торговли возрастет, ес
ли факты обмана пок^ттателей и наказа
ния виновных будут предаваться гласно
сти на собраниях рабочих, служащих й 
студентов, с обязательным присутствием 
виновных. В тех же целях необходимо как 
можно шире освещать работу обществен
ных контролеров в стенных газетах и 
сатиричесжих листках, вывешиваемых в 
магазинах и столовых для обозрения по
купателей. Да и сами приказы с объяв
лением взысканий следует вывешивать в 
магазинах, где их сможет прочитать каж
дый. Тогда эти приказы будут очень 
действенны.

Только придав работе общественных 
контролеров широкую гласность, мы смо
жем поднять общественный контроль 
на тот уровень, которого требуют реше
ния XX съезда партии.

В. ЯНЦЕН.

к о л х о з вы ходит в ПЕРЕДОВЫЕ
Центральный Ёомйтет КПСС и Совет 

Министров СССР в своем Обращении в 
труженикам сельского хозяйства еще раз 
подчеркнули, что «главным и решающим 
в руководстве сельским хозяйством были 
и продолжают оставаться вопросы Подбо
ра руководящих кадров колхозов и совхо
зов и систематической работы с ними», 
что в настоящее время существуют тыся
чи примеров, когда «тот или иной колхоз, 
район в результате выдвижения к руко
водству способных, хорошо подготовлен
ных людей за один год выходил в число 
передовых».

Одним из поучительных примеров яв
ляется колхоз имени Андреева, Туганско- 
го района. Председатель этого колхоза 
Сергей Иосифович Киселев —  Тридцати
тысячник. Колхоз за 1956 год в значи- 
тельноИ мере преодолел отставание и вы
ходит в число передовиков.

Доходы сельхозартели за год удвоились 
и превысили миллион рублей. В 1956 го
ду освоено 20 гектаров целинных и 121 
гектар залежных земель. Неделимый фонд 
колхоза увеличился на 57 процентов. 
Го'сударственный план хлебозаготовок 
колхоз выполнил на 144 процента. Зерна 
государству сдано й продано в два раза 
больше, чем в 1955 году.

Надои мо.лока в истекшем году увели
чились с 1.616 до 1.787 килограммов от 
каждой коровы. Выполнен план по росту 
поголовья крупного рогатого скота. Вало
вой надой молока возрос на 47.000 ки
лограммов. Колхоз стал заниматься откор
мом свиней; несмотря на большие труд
ности, свиного мяса получено в три раза 
больше, Чем в 1955 году. Выпо.лнен. план 
роста поголовья птицы.

В колхозе за год построены типовой 
свинарник с кормокухней, типовой овчар
ник, крытый ток, амбар, два трехкВар- 
тирных жилых дома и один одноквартир
ный. С помощью арге.ти йолхозники пост
роили И  жилых домов.

Введены ежемесячное авансирование 
колхозников, оплачиваемые отпуска. Воз
росла стоимость трудодня, ,

С  отчетного собрания в колхозе имени Андреева, 
Туганского района

☆

О развитии общественйого хозяйства 
колхоза на состоявшемся недавно отчет
ном собрании рассказал тов. Киселев.

Колхозники правильно оценили свои 
достижения, но как докладчик, так п вы
ступавшие в прениях единодушно говори
ли о том, что сделан только первый шаг 
по пути крутого подъема артельного хо
зяйства, что в колхозе непочатый край 
работы по дальнейшему увеличению про
изводства сельхозпродуктов.

Много говорили на собрании о недо
статках в уборке урожая. При убор
ке в 1956 году были допущены боль
шие потери хлеба из-за затяжки убо
рочных работ. Правление колхоза не су
мело правильно организовать раздельную 
уборку хлебов, не использовало на уборке 
Простые средства, в колхозе не хватает 
крытых токов и сушилок.

Плохо в 1956 году прошла уборка 
.льна. Затягивается и обмолот —  МТС не 
Может наладить как следует работу льно
молотилки.

Животноводство все еще продолжает 
оставаться отстающей отраслью общест
венного хозяйства.

Колхозники отмечали, что силоса нын
че заготовлено в два раза больше, чем в 
1955 году, но сена имеется лишь 80 про
центов к плану, мало концентрированных 
кормов. Зимовка скота организована не
удовлетворительно.

Колхозники критиковали за недостат
ки правление колхоза и дирекцию МТС, 
вскрывали резервы дальнейшего развития 
артельного хозяйства.

—  ПК КПСС и Совет Министров СССР 
в своем Обращении к нам большое вни- 
манве уделяют строгому соблюдению агро
техники возделывания сельхозкультур, —  
сказал колхозник тов. Баранов. —  У нас

плохо обстоит дело с вывозкой удобрений. 
Навоз сваливается на полкх кучами, ми
неральные удобрения, прИвезейные из 
Томска, не используются. В прошлом году 
некоторые участки зерновых были засея
ны недоброкачественными семенами. Пло
хо организована сушка зерна. Необходимо 
в каждой бригаде иметь свою сушилку.

—  В Прошлом году МЫ посекли 166 
гектаров кукурузы, —  сказа.т тов. Тол
мачев. —  'Часть кукурузы сеялй На пло
хих землях, за посевами плохо ухаЖИва- 
,ти. Обращение ПК КПСС и Совета Мини
стров предупреждает нас от повторения 
ошибок с возделыванием кукурузы. Нын
че надо но-настоящему изучить агротех
нику возделывания этой культуры, как 
следует ухаживать за посевами, тогда 
Можно получить хороший урожай зеленой 
массы.

Колхозники критиковали правление за 
недостаточную .заботу о кормовой базе.

Телятница тов. Турчанович говорила о 
плохом ветеринарном обслуживании кол
хозного скота со стороны МТС, старшего 
ветврача станпии тов. Панковой. В то же 
время колхозники поставили перед прав
лением задачу создания запасов собствен
ных медикаментов, организации ветери
нарных аптечек в каждой бригаде.

Тов. Тавлович отметила плохую орга
низацию учета. Колхозники часто не зна
ют, сколько трудодней они выработали.

Резкой критике была подвергнута ра
бота Туганской МТС. Станция не выпол
нила своих договорных обязательств по 
перекрестному, узкорядному севу, не обес
печила надлежащего ухода за кукурузой. 
МТС плохо готовила кадры механизаторов 
для посева кукурузы квадратно-гнездо
вым способом. Подъем паров не быя про
веден В срок, Не выполнен план уборки •

хлеба комбайнами, уборки льна, заготов
ки кормов. Качество работ, производимых 
МТС, очень низкое.

—  В тяжелых условиях прошлого го
да, —  сказал тов. Солодчин, —  машины 
часто требовали ремонта, а дирекция МТС 
Плохо об этом заботилась. Механики прп- 
рзжа.дй зачастую без запасных частей. 
Некоторые механизаторы работали плохо, 
а дирекция не заменяла пх, хотя такие 
возможности были. Почему, например, хо
роший комбайнер тов. Винс только в кон
це уборки сел на комбайн?

Ко.лхозники критиковали дирекцию за 
то, что в погоне за выработкой некоторые 
механизаторы не заботятся о Качестве ра
бот. Очень плохо были проведены луще
ние, вспашка зяби.

После завершения уборки зерновых, го
ворили колхозники, руководите.ти МТС пе
рестают аа.ботитьС'Я о .дела.х в колхозе. Ни 

Директор тов. Дубовик, ни главный аг
роном тов. Литвиненко, ни главный зоо
техник тов. Новикова зимой в колхозе не 
бывают, хотя колхоз находится рядом с 
МТС. Мйяаду тем. зерноочистительные ма
шины и льномолотилка часто простаива
ют из-за поломок, вывозка леса по вине 
трактористов идет плохо.

Отчетное собрание в колхозе имени 
Андреева прошло ПО'Л знаком высокой ак
тивности колхЛзников, под знаком крити
ки недостатков. Колхозники наметили пу
ти устранения oт^feчeнныx недостатков, 
вскрыли резервы дальнейшего развития 
своего хозяйства. В ответ йа Обращение 
Центрального Ко.читета партии и Совета 
Министров СССР к труженикам села они 
приняли на себя новые обязательства и 
обратились к работникам сельского хо
зяйства Туганского района с призывом 
развернуть социалистическое соревнова
ние в честь 40-й годовщины Октябрьской 
революции, сделать 1957 год переломным 
годом в развитии всех отраслей сельского 
хозяйства.

Ю. ИВАНОВ.

Развивать 
рыбный спорт

Рыбный спорт— один из наиболее мас
совых, эффективных и здоровых видов 

[отдыха. Сотни трудящихся г. Томска пос- 
'ле работы ходят летом и зимой на ры
балку.

Но Томское общество рыбаков и охотни
ков очень плохо занимается вопросами 
улучшения и развития этого вида спор
та, не оргааигзует охрану рыбных бо
гатств. ^MeЛдy тем, в водоемах пригорода 
производится хищнический вылов рыбы 
запреЩеНныш способами. В речках Ба- 
сандайке. Черной, Ушанке, Киргизке и 
других на зиму и весну делаьот запоры 
и ставят морды.

Известно, что именно малые реки я  
ручьи являются места.ми нереста и раз
вития многих пород рыб. В результате 
хищнического истребления рыбы в на
ших речках не стало хариуса, в Томи 
исчез таймень.

Общество рыбаков и охотников не до
водит до сведения населения законы и 
постановления о запрещении тех и.ли 
иных способов лова рыбы, о запрещении 
лова различных видов рыбы, моло
ди. Оно в недостаточной мере исполь
зует свои права по привлечению к от
ветственности браконьеров. Общество ма
ло привлекает самих рыболовов-спортсме- 
нов, очень любящих свой край, к борьбе 
с уничтожением рыбнЫх запасов, к борь
бе за приумножение рыбных богатств об
ласти.

Н. ДУЛЬЗОН.

в ВОДОСНАБЖЕНИИ 
ДОПУСКАЮТСЯ ПЕРЕБОИ

В редакцию поступают письма о недо
статках в водоснабжении населения. Го
род Томск быстро растет. Там, где еще 
недавно были пустыри, выросли новые 
дома. Но жители этих домов и особенно 
окраин города иногда испытывают затру
днения в снабжении питьевой водой.

Водокачка, расположенная на улице 
1ьва Толстого, обслуживает не менее 
двух десятков близлежащих улиц и пе
реулков. Казалось бы, что она должна 
работать безупречно, но жители этого 
района города тГ. П1ирямова, Меньши
ков, Ивченко, Басов и другие пишут, что 
она работает с перебоями.

На улице Трудовой (Черемошники) 
есть две водоразборные будки. Одна из 
них долгое время не действовала, другая 
действовала время от времени. Об этом 
нам написали тт. Афанасьев, Васильев, 
Кузнецова и Шадрин. В настоящее время 
положение улучшилось. Одна водоразбор- 
яая  будка работает бесперебойно, но в 
другой БОДЫ по-преянему часто не бы
вает.

«На протяжении ряда лет администра
ция сийчфабрики «Сибирь» не может ре
шить вопрос о снабжении населения по
селка фабрики водой, —  пишут нам 
работники средней школы № 19 и дет
ского сада фабрики. —  Жители посе.лка 
часто остаются без воды».

Некоторые водоколонки с наступле
нием зимних холодов вышли из строя. 
Не действуют колонки по у.тице Бородин
ской, по улице Сибирсноп между ули
цами Киевской и Тверской и другие. ■

Все лето и зиму 1956 года жители 
четырехэтажного дома iN5 11 по Комму
нистическому проспекту бегали в поис
ках воды на Соседние усадьбы. «Внача
ле мы дргалй, —  пишут они, —  что 
воды в доме нет из-за прокладки кана
лизации. Надеялись, что вода появится'’ 
по окончании этой работы. Но проклады
вать канализацию закончили давно, а 
воды нет до сих пор».

В зимних условиях водоКаналтрест 
должен усилить контроль за работой во
доразборных будок и водоколонок и свое
временно принимать меры к устранению 
перебоев в снаблсении водой.

По следам наших 
выступлений

„Лицо одного тренера'* 
и „Борец в буфете"

Комитет по физической культуре и 
спорту При облисполкоме 11 января на 
своем заседании обсудил статьи «Лицо 
одного тренера» и «Борец в буфете», 
помещенные в газете «Красное Знамя» 
от 26 декабря 1956 года и 6 января 
1057 года.

За недостойное поведение решением 
комитета тов. Афанасьеву объявлен 
строгий выговор. Областная конферен
ция ДСО «Буревестник» освободила 
Афанасьева от должности заведующего 
учебно-спортивным отделом облсовета.
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Экономические успехи КНДР
ПХЕНЬЯН, 1 февраля. (ТАСС).

Опубликовано сообщение Центрального 
статистического управления при Госу
дарственной плановой комиссии КНДР 
об итогах вьгаолнения государственного 
плана восстановления и развития народ
ного хозяйства республики в 1956 году.

В сообщении говорится, что по ва
ловой продукции план выполнен госу
дарственной и кооперативной промыш
ленностью на 111 процентов. Объем 
валовой продукции увеличился по срав
нению с предыдущим годом на 27 про
центов. Годовой план перевыполнен 
многими отраслями промыщленности — 
горной, металлургической, электроэнер
гетической, промышленностью стройма
териалов, предприятиями по производст
ву минеральных удобрений и т. д.

Перевьшолнены плановые задания по 
производству товаров широкого потреб
ления — хлопчатобумажных и шелко
вых тканей, трикотаншых изделий, обу
ви, сои, растительного масла.

Рост промышленного производства в 
1956 году по сравнению с 1955 подом 
выражается в следующих цифрах: элек
троэнергия — 163 проц., каменный 
уголь —120 проц., сталь — 139 проц., 
прокат — 168 проц., электролитиче
ская медь — 136 проц., трансформато
ры — в 2,2 раза, сельскохозяйствен
ные машины и инвентарь — 155 проц., 
химические удобрения — в 2,3 раза, 
цемент — 166 проц., кирпич — 112 
проц., оконное стекло — 114 проц., 
хлопчатобумажные ткани — 159 проц., 
шелковые ткани — 109 проц., расти
тельное масло — 124 проц. Улов рыбы

в 1956 году составил 107 проц. по от
ношению к 1955 году.

В сообщении отмечаются успехи 
сельского хозяйства. План производства 
зерна на 1956 год, несмотря на ущерб 
от стихийных бедствий в ряде районов 
восточного побережья, перевыполнен. 
Валовой сбор зерна превысил- довоен
ный уровень.

На конец 1956 года в сельскохозяй
ственные кооперативы было объединено 
80,9 процента всех крестьянских дво
ров. В отчетном году значительно уве
личилось снабжение деревни минераль
ными удобрениями, проведены обшир
ные ирригационные работы.

В сообщении отмечается, что в истек
шем году продолжалось капитальное 
строительство. Выло введено в строй 
несколько новых важных промышлен
ных предприятий, расширены производ
ственные мощности на многих восста
навливаемых предприятиях. Расширены 
производственные мощности Супхунсной 
ГЭС, гидроэлектростанций на каскадах 
рек Хочхонган, Чанчжинган и Пурен- 
ган, Хьшнамского комбината минераль
ных удобрегшй, Кансонского сталели
тейного завода, ряда рудников и рудо
обогатительных фабрик.

Повысилось материальное благосо
стояние населения. Среднегодовой уро
вень зарплаты рабочих, инженерно-тех
нических работников и служащих уве
личился по сравнению с предыдущим 
годом на 17 процентов.

В сообщении Центрального статисти
ческого управления отмечается большое 
значение братской помощи стран лаге
ря социализма.

„В американской экономике вспыхивают 
сигналы, призывающие к осторожности"

Американская печать о положении в экономике США

Нехословацкие сельскохозяйственные кооперативы
ПРАГА, 1 февраля. (ТАСС). Боль

шую роль в подъеме сельского хозяй
ства Чехословакии играют единые сель
скохозяйственные кооперативы ’(ЕСХК). 
число которых непрерьгено растет. В 
прошлом году, например, новые ЕСХК 
созданы в 1.255 населенных пунктах 
страны. В эти кооперативы вступило 
около 39 тысяч крестьянских семей, 
передавших в кооперативный фонд поч
ти 200 тысяч гектаров земли. Пример
но на 130 тысяч гектаров расширилась 
земельная база ранее созданных коопе
ративов.

Укрепляется производственная и тех
ническая база земледельческих коопера
тивов, растет механизация сельскохо
зяйственных работ, расширяется капи
тальное строительство. В этом году

объем капитального строительства в 
ЕСХК должен увеличиться в ценност
ном выражении приблизительно на 2,5 
млрд. крон.

В настоящее время в сельском хо
зяйстве работает около 35 тысяч трак
торов и около 5 тысяч зерновых и 
свеклоуборочных комбайнов. К концу 
второй пятилетки, т. е. до конца 1960 
года, сельское хозяйство получит еще 
свыше 36 тысяч тракторов, 8.300 ком
байнов, 7.600 новейших автоматических 
молотилок и почти 21 тысячу свекло
уборочных комбайнов, комбайнов для 
уборки кукурузы и хмеля. Значительно 
возрастет и механизация .животноводче
ского производства. Например, выпуск 
доильных аппаратов в 1960 г. возрастет 
в 11 раз по сравнению с 1955 г.

НЬЮ-ЙОРК, 31 января. (ТАСС). 
Американская печать сообщает, что в 
последнее время на нью-йоркской бир
же произошло некоторое падение кур
сов акций, вызванное неустойчивостью 
положения в экономике США.

Журнал «Юнайтед Стейтс ньюс энд 
Уорлд рипорт> в этой связи пишет, что 
курты акций на бирже «были неустой
чивыми в течение нескольких месяцев» 
из-за неуверенности деловых кругов в 
общем положении в экономике страны. 
Выражая беспокойство по поводу эко
номических перспектив на будущее, 
журнал высказывает предположение, 
что в 1957 году дела будут обстоять 
хуже, чем в прошлом году. «Бум осты
вает, — указывает журнал. — Спрос 
на многие товары меньше, чем ожида
лось».

Моргановский банк «Гаранти траст 
компани» в своем бюллетене также счи
тает, что в течение 1957 года будеТ| 
развиваться «понижательная тенден
ция». По мнению экономиста другого 
банка — «Бэикерс траст компани» — 
Рейерсона, в 1957 году следует ждать 
значительного сокращения производ
ства.

Печать сообщает, что в автомобиль
ной промышленности уже произошло 
некоторое падение производства. По 
данным агентства Ассошиэйтед Пресс, 
выпуск автомобилей в январе 1957 го
да уменьшился примерно на 7 проц. по 
сравнению с соответствующим периодом 
прошлого года. Автомобильные фирмы 
ожидали увеличения сбыта автомобилей 
в 1957 году после резкого сокращения 
производства в прошлом году. Однако 
рынок автомобилей сузился, и автомо
бильные заводы работают в настоящее 
время не на полную мощность. От это
го прежде всего пострадали станко
строительная и металлургическая про

мышленность. Газета «Уолжтрит джор- 
нэл» сообщила, что начиная с октября
1956 года заказы на станки непрерыв
но уменьшаются. По сообщению газеты, 
одна станкостроительная фирма в шта
те Мичиган ожидает сокращения произ
водства на 25—30 проц. Под влиянием 
столь отрицательных тенденций, как 
сообщала газета «Джорнэл оф ком- 
мерс», «Дженерал моторе» и «Джене- 
рал электрик» урезали планы расши
рения производства. «В американской 
экономике, — пишет газета, — вспы
хивают сигналы, призывающие к осто
рожности».

Журнал «Юнайтед Стейтс ньюс энд 
Уорлд рипорт» сообщил, что «сталепла
вильные компании не получают зака
зов, которые они рассчитывали полу
чить от фирм, производящих автомоби
ли и оборудование к ним». В связи с 
этим, по данным газеты «Джорнэл оф 
коммерс», накапливаются большие за
пасы многих видов стали.

Газеты указывают на дальнейшее со
кращение жилищного строительства.

В 1956 году объем жилищного строи
тельства уменьшился примерно на 16 
проц. по сравнению с уровнем 1955 го
да. Как сообщает газета «Уолл-стрит 
джорнэл», специалисты по вопросам 
жилищного строительства ожидают в
1957 году нового спада строительства 
еще на 20 процентов.

Отмечается сокращение производства 
и в ряде других отраслей, включая 
текстильную промышленность. 28 янва
ря газета «Уолл-стрит джорнэл» писа
ла: «На ткацких фабриках страны на
чалось потихоньку движение к сокраще
нию производства. Кое-где текстильные 
фабртши как на севере, так и на юге 
сокращают производство, а иногда пре
кращают работу на короткие нериоды 
времени».

Ч И Т А Т Е Д Д  :РА.СС1СЛЗЪ13А т т

Н А  С Т Р А Ж Е  З Д О Р О В Ь Я
Позади остались го

ды учебы в медицин
ском институте. Впе
реди — нелегкий путь 
врача. Через несколь
ко дней он будет вести 
прием, ставить диаг
ноз, лечить людей. И 
рядом уже не будет 
профессора, который 
мог бы подсказать в 
трудную минуту, во
время исправить ошиб
ку. Он впервые осо
бенно остро почувство
вал, какая ответствен
ность ложится на его 
плечи. Ответственность 
за жизнь человека...

А. И. Вейн задум
чиво смотрел на про
плывавшие мимо бе
рега. Пароход вез его 
в отдаленный Верхне- 
Кетский район...

С тех пор прошло 
полтора года. Теперь 
многие лесозаготовите
ли Кузуровского лесо
заготовительного пунк

та знают молодого вра
ча. Приехав на место 
работы, в поселок Ку- 
ролино, энергичный 
врач сразу взялся за 
дело. Он внес много 
улучшений в больнице 
и амбулатории, ‘стала 
работать вновь откры
тая аптека.

А. И. Вейн вежлив 
и внимателен. Он зна
ет, как нужно подойти 
к больному человеку,

п о р

что ему сказать, чем 
успокоить боль.

Молодого врача ча
сто можно встретить 
на дому у занемогшего 
человека, на мастер
ских участках среди 
лесозаготовителей. Не 
считаясь со временем, 
А. И. Вейн спешит на 
призыв о помощи.

На снимке: А. И. 
Вейн ведет прием.

И. НИКИТИН.

Успех спортсменов техникума

Палата представителей США одобоила 
,,доктрину Эйзенхауэра'*

Из Новосибирска вернулась сборная 
команда лыжников Томского топографи
ческого техникума, принявшая участие 
в соревнованиях подразделений Главно
го управления геодезии и картографии.

В итоге острой спортивной борьбы 
общее первое место заняла команда 
Томского топографического техникума.

В эстафетных гонках среди женщин 
3X5 километров первое и второе места 
поделили команды Томского и Новоси
бирского топографических техникумов. 

Среди мужчин в эстафетных гонках

Положение в Ирландской республике
ЛОНДОН, 1 февраля. (ТАСС). Как

видно из сообщений английской печа
ти, в политических кругах Ирландской 
республики усилилось недовольство по
литикой правительства Костелло, на
правленной против движения за осво
бождение Северной Ирландии от анг
лийского господства и воссоединение 
страны.

Де Валера — лидер оппозициошюи 
партии Фианна Файл внес в ирланд
ский парламент резолюцию, выражаю
щую недоверие правительству. Анало
гичную резолюцию от имени республи
канской партии, поддерживавшей ранее 
правительство, внес Шон Макбрайд. В

результате присоединения республикан
ской партии к оппозиции как прави
тельство, так и оппозиция имеют теперь 
в парламенте по 72 голоса, т. е. правя
щая партия Филе Гал, возглавляемая 
Костелло, лишилась большинства голо
сов. Кроме того, как отмечает печать, 
с критикой политики правительства вы
ступают даже некоторые его сторонни
ки.

Как указывает дублинский коррес
пондент агентства Пресс Ассошиэйшн, 
возможно, что правительство распустит 
парламент и объявит новые выборы 
еще до того, как парламент возобновит 
работу 13 февраля.

НЬЮ-ЙОРК, 31 января. (ТАСС). 
Вчера палата представителей США 355 
голосами против 61 одобрила «доктри
ну Эйзенхауэра», которая предусматри-

усмотрению американских вооруженных 
сил на Ближнем и Среднем Востоке.

Палата представителей передала эту 
резолюцию одобрения на рассмотрение

Соревнования сельских физкультурников

вает использование президентом по еро сената.

Застой промышленного производства Англии в 1956 г,

Результаты хозяйничанья на Тайване клики Чан Кай-ши
ПЕКИН, 1 февраля.' (ТАСС). Хозяй

ничанье на Тайване клики Чан Кай-ши 
и ее американских хозяев привело к об
нищанию населения этого богатого 
острова. Чанкайшистские__ правители 
взвалили на население Тайваня огром
ные адмршистративные и военные рас
ходы. Налоги с каждым днем повыша
ются. В результате все более разоряет
ся деревня, приходит в упадок про
мышленность и торговля, растет число 
безработных.

Как пишет газета «Жэньминьжи- 
бао», на Тайване из девяти миллионов

населения один миллион голодает. Да
же по официальным данным тайвань
ских властей, число «остро нуждаю
щихся» увеличилось с 546 тысяч в 
1951 году до более миллиона чело
век в январе 1956 года. В нынешнем 
году число голодающих на Тайване еще 
более возросло. Тайваньская печать со
общает, что в настоящее время только 
в одном уезде Тайбей официально за
регистрировано более 16 тысяч нищих, 
т. е. на каждого 41 жителя уезда при
ходится один нищий.

ЛОНДОН, 31 января. (ТАСС). Судя 
по опубликованным здесь данным мини
стерства финансов, промышленное про
изводство в Англии в 1956 году топта
лось на месте. Средний индекс произ
водства составил 137 пунктов, то есть 
был таким же, что и в 1955 году (за 
100 взят уровень производства в 1948 
году), а индекс производства в послед
нем месяце года даже упал на два пунк
та по сравнению с соответствующим пе
риодом 1955 года.

Из высказываний еженедельника ми
нистерства финансов «Буллетин фор ин- 
дастри» следует, что причиной нынеш
них экономических затруднений Англии

являются агрессивные действия против 
Египта. «События на Среднем Восто
ке, — пишет еженедельник, —- создали 
и создают новое бре.мя для экономики 
Англии. Трудно точно предусмотреть 
все экономическое влияние прекраще
ния работы канала и нефтепроводов - 
влияние на производство, цены, торгов
лю и платежи».

Подводя печальные для Англии итоги 
суэцкой авантюры, еженедельник сетует ■ 
на то, что надежды Англии иметь ак
тивное сальдо платежного баланса к се
редине 1957 года в сумме 300—350 
млн. фунтов стерлингов обратились в 
прах.

б е л ы й  я р . (По телефону).
На днях здесь состоялись сорев. 
нования по стрельбе, гранатоме
танию и ходьбе на лыжах. В них 
приняло участие более 50 чело
век.

Лучшие результаты в ходьбе 
на лыжах и гранатометании сре
ди мужчин показал врач район
ной больницы Волгушев. Сн про. 
шел 10 километров за 45 минут 
22 секунды и метнул гранату на 
51 метр. Среди женщин первое

место в беге на лыжах на 5 ки
лометров заняла учительница 
Белоярской средней школы Галь, 
видис.

По стрельбе из малокалибер
ной винтовки первое и второе ме. 
ста среди мужчин поделили ра
дист конторы связи Фатеев и 
работник Нибегинской стройко. 

лонны Качин. Среди женщин пер
вое место заняла учительница Бе
лоярской средней школы Никити
на,

Матчевая встреча конькобежцев

Выдворение из СССР двух сотрудников 
посольства США

На днях в Новосибирске была прове
дена матчевая встреча по конькобежно
му спорту сборных команд Тюменской, 
Кемеровской, Томской областей и пер
вой и второй команд Новосибирска.

Сбщее первое место после двухднев
ной борьбы завоевала первая команда 
Новосибирска, набравшая 1544,544 оч
ка. Второе место заняли томские конь
кобежцы с результатом 1590,630 очка, 
третье — вторая команда Новосибир
ска (1602,920 очка).

В личном первенстве по сумме четы
рех дистанций многоборья среди жен
щин на первое место вышла новосибир
ская спортсменка Тюсина (230,416 оч
ка), второе место заняла томичка Баш
кирова (234,366 очка), третье — ново

сибирская спортсменка Соколовская 
(236,066 очка).

Среди мужчин первенствовали ново
сибирские конькобежцы Ананко и Ва
сильев. Третьим был представитель Ке
меровской области бывший томич 
Юринский.

Из томских спортсменов лу*шим ока
зался Тюменцев. Он показал вторые ре
зультаты на дистанциях 3.000 и 5.000 
метров, но к бегу на коротких ди
станциях 500 и 1.500 метров оказался 
подготовленным значительно хуже.

В марте в Иркутске будет разыграно 
первенство Сибири и Дал1)Него Востока 
по конькобежному спорту,” в котором 
примут участие и томские спортсмены.

В. САЛНИС.

Как стало известно. 30 января с. г. 
за.меститель Министра иностранных дел 
СССР Н. С. Патоличев принял Посла 
США г-на Чарльза Э. Болена и вручил 
ему ноту, в которой содержится требова
ние о немедленном выезде из Советского 
Союза помощников военного атта.ше по
сольства США в Москве майора Г. Э. Тен-

сей и капитана Ч. В. Сгоккел. В ноте 
говорится, что указанные лица занимают
ся деятельностью, несовместимой с их 
статусом аккредитованных дипломатиче
ских работников, в связи с чем их даль
нейшее пребывание в СССР является не
желательным.

(ТАСС).

-□  □ □ — 
ПОГОДА

По данным Томского гидрометбюро, 
по области 2 февраля ожидается мало
облачная погода без осадков, местами 
туман, ветер слабый, температура воз
духа 33—38 градусов мороза.

В последующие два дня — малооб

лачно, во второй половине периода сла
бый снег, ветер 3 —7 метров в секунду, 
температура воздуха ночью 35 —40 гра
дусов мороза, днем — 29—34 градуса 
мороза, в конце периода— потепление.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

Т О М С К И Й  Т Е А Т Р
имени В. П Чкалова

2 февраля — «Поднятая целина».
Драма в 4-х действиях.
3 февраля днем — «Нора», 
вечером — «Поднятая целина». 
Начало дневного спектакля в 12 ча

сов дня. вечерних—в 8 часов вечера.

К И Н О
Кинотеатр имени М. Горького

2 февраля. Новый художественный 
фильм — «Ты молодец, Анита». Се
ансы: 9-20, 10-45. 12-15, 1-40. 3.05.
4.30. 5-55. 7.20, 8-45, 10-10.

Кинотеатр имеци И. Черных
2 февраля. Большой зал — художе

ственный фильм «Встретимся на ста. 
дионе». Сеансы; 9-40, 11-30, 1-20,
3-10, 5, 6-50, 8-40, 10-30. Малый зал

— «Палата № 9». Сеансы: 10, 12, 2, 
4, 6, 8, 10.

^ О М С К А О  С Т У Д 1 Ш

Суббота, 2 февраля
19.00. Эстрадный концерт «По ва

шей просьбе, товарищи студенты». 
20.00. Четвертая беседа из цикла «На
встречу выборам в местные Советы де- 
йутатов трудящихся». У микрофона— 
председатель горисполкома С. Я. Давы
дов. 21.10. Фильм «Дело № 306».

ТОМСКАЯ ОБЛАСТНАЯ КОНТОРА КИНОПРОКАТА
со 2 ф евраля выпускает на экраны г. Томска 

НОВУЮ кинокомедию

Сценарий Ю Калабина.

Постановка 3. Сабитова.

Главный оператор А. Панн.

Композиторы: Г. Мушель, 
Д. Сааткулов.

В р о л я х :

А. Алиходжаев, Э. Турдыев. 
Н. Рахимов. Я. Абдуллаева 

и другие.

Производство 
Ташкентской киностудии

Выпуск 1956 г.

Томскому драматическому театру на 
постоянную работу требуются: суфлер, 
пианист, концертмейстер, столяр, сле
сарь-водопроводчик.

Обращаться; г. Томск, переулок На- 
хановича, 4.

2 — 1

Томскому физиотерапевтическому са- 
на'торию требуются: диетсестра, повар, 
делопроизводитель, владеющий машино
писью.

Обращаться: г. Томск, улица Розы- 
Люксембург, 1, к главному врачу.

2 — 1

АНЖЕРСКОМУ МАШИНОСТРОИТЕЛЬНОМУ ЗАВОДУ «Свет шахте
ра» требуются рабочие-строители: плотники, каменщики, штукатуры, раз
норабочие и землекопы для работы в управлении капитального строитель
ства и на строительных участках, инженеры и техники-строители на 
должности мастеров, начальников участков, главный бухгалтер, начальник 
планово-технического отдела.

Заводу также требуются: главный механик завода, инженеры и техни
ки горного машиностроения для работы в заводском конструкторюком 
бюро, отделах главного конструктора и технолога и в цехах завода, спе
циалисты по промышленным печам и вентиляции.

Принятые на работу одиночки обеспечиваются общежитием, семейные 
— в течение года квартирами, топливом.

Рабочим-строителям, желающим построить личный дом, будет выда
ваться денежная ссуда и оказана помощь стройматериалами и транспор
том.

Обращаться: Кемеровская область, г. Анжеро-Судженск, улица Ван- 
цетти, 1, отдел кадров. 3 ^ 2

I
)

Поступил в продажу „ЖУРНАЛ М 0Д “  Ш 4 — зима, ^
издаваемый Гизлегпромом

В журнале помещены многокрасочные рисунки и фотографии более 
120 моделей модной одежды различного назначения — зимнее пальто, 
меховые изделия, платья из шерсти и нарядные туалеты для театра и 
вечеров.

В журнале помещены модели, демонстрировавшиеся на конкурсе в 
Варшаве, в том числе модные демисезонные костюмы и весенние ком
плекты — пальто с костюмами.

В журнале помещены также английские модели, экспонировавшиеся 
на английской выставке одежды в Москве летом 1956 года, а также моде
ли детской одежды и специальные костюмы для занятий в учебных ма
стерских школ.

К журналу прилагается выкройка на 10 моделей одежды.
Цена номера 25 рублей.
Заказы направлять по адресу: Москва, А-130, Ново-Подмосковная 

з улица, дом 21, корпус 1, магазин №  85 Москниготорга. ^

ВНИМАНИЮ ГРАЖДАН! ®
в  соответствии с законом «Об обязательном окладном страховании» 

инспекции государственного страхования проводят учет строений и сель
скохозяйственных животных, подлежащих обязательному страхованию в 
хозяйствах граждан.

Владельцам имущества вручаются страховые свидетельства. На осно
вании этих свидетельств граждане должны вносить страховые платежи: 

в сельских местностях — в сельские Советы депутатов трудящихся; 
в городских местностях — в отделения Государственного банка, ком

мунальные банки, сберегательные кассы, инспекторам или агентам госу
дарственного страхования.

Граждане! Вносите платежи по обязательному окладному страхованию.
Не допускайте образования недоимки.

Управление государственного 
г  страхования по Томской области.

Коллектив работников кинотеат
ра имени М. Горького выражает 
соболезнование заместителю на
чальника отдела кинофикации Ме
лихову Глебу Тимофеевичу по 

случаю смерти его матери
МЕЛИХОВОИ 

Марии Герасимовны,
последовавшей 1 февраля.

I
Томский мясокомбинат 

паузки разных емкостей.
Обращаться: г. Томск, Нижний 

4, к директору.

покупает 

Луг, 

1— 2

Томской психоневрологической боль, 
нице требуется санитар патологоанато. 
мической лаборатории (квартирой 
обеспечивается).

Обращаться: психоневрологическая
больница, телефон 35-83.

2 — 2

Требуются на работу; горный техник, 
плотники, печники, грузчики на автома
шину, каменщики, истопники в карьер, 
рабочие в цехи.

Обращаться; г. Томск, улица Красно
армейская, 122. 3—3

Томскому мясотресту требуются на 
постоянную работу ветеринарные вра
чи.

Обращаться; г. Томск, улица Пуш
кина, 6. 2—2

; Школа ФЗО № 3 (поселок Мо-; 
ряковка, Томского района) ПРО
ВОДИТ ПРИЕМ юношей в 
возрасте 16 — 17 лет для 
подготовки плотников гражданско
го строительства. Срок обуче
ния — 10 месяцев.

Принятые обеспечиваются
бесплатным обмундирюванием, пи- 
1*анием и общежитием.

Заявления принимаются шко
лой ФЗО № 3 и управлением 

трудовых резервов — г. Томск, 
.проспект нм. Фрунзе, 14. 2-i
' этаж. ш
Томскому мясокомбинату требуются 

на постоянную работу строительные ра
бочие всех специальностей и бухгалте
ры.

Обращаться; г. Томск, Нижний луг, 
4. 2—2

Проводится набор рабочих на 
стройки области и на предприятия 
лесной промышленности Томской 

области и Алтайского края.
За справками обращаться: г. Томск, 
проспект имени Фрунзе, 14 и 59. 
проспект имени Кирова, 14, Комму
нистический проспект, 40, переулок 
Батенькова, 18, к уполномоченным 
отдела переселения и организован

ного набора рабочих.

Облурсу требуются на работу в 
Томске: товаровед, инспектор по хлебе, 
печению и рыбной ловле и в районы 
области; старший бухгалтер, бухгалтер-i 
ревизор и заведующий складом.

Обращаться: г. Томск, Кузнечный 
взвоз, 12.

2 — 2

Томскому областному коммунальному 
банку требуются инженер-строитель И 
контролеры в приходные кассы.

Обращаться: г. Томск; переулок На- 
хановича. 7. 2 —2

Машинно-дорожному отряду № 135 
требуются на постоянную работу для 
работы в г. Томске: каменщики, плот
ники, грузчики и другие строительные 
рабочие всех специальностей.

Обращаться; г. Томск, улица Нижне- 
Луговая, 37, телефон 28-89. 5—5

технологическому 
требуются ниже.

Требуются ветеринарные фельдше
ры для работы в леспромхозах ком
бината «Томлес».

Обращаться: 
взвоз, 12.

г. Томск, Кузнечный 

2 — 1

Конструнторско . 
бюро облпромсовета 
неры-конструкторы.

Обращаться: г. Томск, Татарский пе
реулок, 22, телефон 50-17.

2 —2

Гр-ка Барнашева Клара Ивановна, 
проживающая в г. Томске, улица Лер
монтова, 44, кв. 1, возбуждает дело о 
расторжении брака с гр-пом Осудиным 
Владимиром Николаевичем, проживаю
щим в г. Улан-Удэ, улица -Заводская, 
24, кв. 14.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 2-го участка Куйбышев
ского района г. Томска.

Гр-н Переулов Яков Алексеевич, про
живающий в с. Турунтаево, Туганского 
района, Томской области, возбуж
дает дело, о гдеторжении брака с 
гр-кой Переуловой Надеждой Васильев
ной, проживающей в г. Томске, улица 
Тверская, 27, корпус 21.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде. 2-го участка Куйбышевско
го района г. Томска.
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4X5 километров первенство завоевали 
спортсмены томского техиикума.

В личном первенстве среди мужчин 
хороших результатов добились учащий
ся четвертого курса томского технику
ма Владимир Логачев и его тренер Лев 
Рубан.

Среди женщин в гонках на дистаи- 
ции 5 километров из томичек сильней
шими оказались Валентина Лидовская и 
Нина Мананннкова.

К. ВИМБОРАС.
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